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Obs. Conforme determina o Artigo 149 do Regimento 

Interno a Mesa Diretora deliberou pela inversão da ordem dos 

trabalhos da Sessão Ordinária a ser realizada no dia 1º de mar ço 

de 2017 , obedecendo a seguinte ordem: 1ª parte - Pequeno 

Expediente ð Ordem do Dia e Explicação Pessoal. 2ª parte ð 

Requerimentos, Moções e Uso da Tribuna Livre.  

 

PEQUENO EXPEDIENTE 

FASE INFORMATIVA 

 

PAUTA DE 

INFORMAÇÕES, INDICAÇÕES E 

MOÇÕES DE PESAR 

SESSÃO ORDINÁRIA DE  

 

 

1º DE MARÇO DE 2017  
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òCORRESPONDĆNCIAS E INFORMA¢íESó 
 
Conforme determina o Artigo 149 do Regimento Interno a Mesa Diretora deliberou 

pela inversão da ordem dos trabalhos da Sessão Ordinária a ser realizada no dia 1º de março 
de 2017, obedecendo a seguinte ordem: 1ª parte - Pequeno Expediente ð Ordem do Dia e 
Explicação Pessoal. 2ª parte ð Requerimentos,  Moções e Uso da Tribuna Livre.  

 
PROPOSITURAS PROTOCOLADAS NA SECRETARIA DESTA CASA E DISTRIBUÍDAS ÀS 

COMISSÕES PERMANENTES PARA ANÁLISE: 
 
EMENDA N. 01/2017 ð ADITIVA , DE AUTORIA DO VERE ADOR TIAGO LOBO, QUE 

ALTERA O ARTIGO 2º D O PROJETO DE LEI N. 77/2016 DE AUTORIA D O PODER EXECUTIVO 
QUE AUTORIZA O PODER  EXECUTIVO ALIENAR IMÓVEL DE SUA PROPRIEDADE NO BAIRRO 
VILA AZENHA E DETERM INA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

 
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N. 04/201 7, DE AUTORIA DO VERE ADOR 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS, QUE CONCEDE A MEDALHA DO  MÉRITO DR. CARLOS JOSÉ 
DE ARRUDA BOTELHO  AO SENHOR JOSÉ GOMES DA SILVA SOBRINHO.  

 

PROJETO DE LEI Nº 05 /2017 , DE AUTORIA DA VERE ADORA CARLA FURINI D E 
LUCENA, INSTITUI, NO CALENDÁ RIO OFICIAL DO MUNICÍPIO, O ôDIA DO NORDESTINO E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

 

Senhores vereadores está programado para ocorrer na sessão ordinária do dia 06 

de março o debate em atendimento ao requerimento n. 03/2017 de autoria do vereador 

ANTONIO ALVES TEIXEIRA, sobre questões relacionadas à ordem no trânsito nas imediações 

do supermercado Pague Menos.  

 
As Indicações e as moções de pesar apresentadas nesta sessão serão 

encaminhadas aos respectivos destinatários.  
 
Toda correspondência lida nesta fase do expediente encontra -se à disposição dos 

senhores vereadores para consulta na secretaria desta Casa.  

 
PAUTA DE INDICAÇÔES 

 
1. N. 56/2017  - Autor: TIAGO LOBO  

Indica ao Prefeito Municipal que, através dos setores competentes façam a limpeza e 
manutenção em frente à rua Celeste Cerezer Paulão do Bairro Santa luiza.  
 

2. N. 57/2017  - Autor: TIAGO LOBO  
Indica ao Prefeito Municipal que, através dos setores competentes façam a limpeza e 
manutenção da Avenida Guadalajara.  
 

3. N. 58/2017  - Autor: SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS  
Indica a notificação do proprietário do lote situado na Rua Ângelo Coc ato esquina com rua 
Joaquim Carlos de Oliveira próximo do nº 1.564, no Jardim Montes das Oliveiras para que 
proceda a limpeza do local.  
 

4. N. 59/2017  - Autor: SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS  
Indica ao Prefeito Municipal a notificação dos proprietários dos terrenos baldios situado na 
Rua Ângelo Cocato na altura dos números 1564 e 1593, no Jardim Montes das Oliveiras.  
 

5. N. 60/2017  - Autor: SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS  
Indica a limpeza da área pública situ ada na esquina da Rua José Assad Sallum, esquina com 
a Rua Joaquim C. de Oliveira, na Vila dos Idosos.  
 

6. N. 61/2017  - Autor: SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS  
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Indica a limpeza   do passeio público e a poda das árvores situado na Rua Valter Pereira 
Diniz.  
 

7. N. 62/20 17  - Autor: VAGNER BARILON  
Indica ao Poder Executivo a limpeza de área pública localizada em frente ao número 287, 
na Rua dos Ypes, no Jardim Alvorada.  
 

8. N. 63/2017  - Autor: VAGNER BARILON  
Indica ao Poder Executivo a necessidade de poda de árvore localizada  na Rua Bento Toledo 
Rodovalo, em frente ao número 465, na Vila Azenha.  
 

9. N. 64/2017  - Autor: VAGNER BARILON  
Indica ao Poder Executivo notificar a empresa responsável por prestar serviço de telefonia 
ao município por descumprir a Lei n. 3.066/2016.  
 

10. N. 65/2 017  - Autor: VAGNER BARILON  
Indica ao Poder Executivo a necessidade de lavagem e implantação de uma "canaleta de 
escoamento de água" na Rua José Carlos de Oliveira, esquina com a Rua João Carlos 
Pedrosa no Jardim Marajoara.  
 

11. N. 66/2017  - Autor: VAGNER BARI LON 
Indica ao Poder Executivo que, através dos setores competentes, faça a manutenção da 
malha asfáltica da Rua José Carlos de Oliveira, no Jardim Marajoara, em toda sua extensão.  
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EXPEDIENTE 

FASE DELIBERATIVA 
 

 

ATA DA TERCEIRA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA  

NO DIA 20  DE FEVEREIRO DE 2017  

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO PLENÁRIA 

NA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA A SER 

REALIZADA NO DIA  

 

 

1º DE MARÇO  DE 2017  



 

6 
RUA PEDRO BASSORA, 77/87 ð CENTRO ð CX. POSTAL 69 ð CEP. 13460 -000 ð NOVA ODESSA ð SP. TEL.: (19) 3466 -8866  

ATA DA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE NOVA ODESSA, REALIZADA 

NO DIA 20 DE FEVEREIRO DE 2017.  

 

Aos 20 (vinte) dias do mês de fevereiro do ano de 2017 (dois mil e dezessete), presentes os 

seguintes vereadores: ANTONIO ALVES TEIXEIRA, AVELINO X AVIER ALVES, CARLA FURINI DE 

LUCENA, CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH, CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER, ELVIS 

RICARDO MAURICIO GARCIA, SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS, TIAGO LOBO e VAGNER 

BARILON, realizou a Câmara Municipal sua terceira sessão ordinária do primeiro an o 

legislativo, da décima quarta legislatura do ano 2017. Às 18 (dezoito) horas e 06 (seis) 

minutos, havendo número legal, a presidente, vereadora CARLA FURINI DE LUCENA, declara 

aberta a sessão e convida o Pastor Nivaldo para proceder a leitura de um trech o da Bíblia. 

FASE INFORMATIVA: A presidente determina a leitura na íntegra dos dois requerimentos de 

criação de blocos parlamentares apresentados nesta data: requerimento subscrito pelos 

vereadores ANTONIO ALVES TEIXEIRA e TIAGO LOBO informando a formação de bloco 

parlamentar, nos termos do art. 131 do Regimento Interno, e indicando o vereador 

ANTONIO ALVES TEIXEIRA para exercer a liderança do bloco; requerimento subscrito pelos 

vereadores CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH e CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 

informand o a formação de bloco parlamentar, nos termos do art. 131 do Regimento Interno, 

e indicando o vereador CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER para exercer a liderança do bloco. Da 

vereadora CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH , INDICAÇÃO N. 45/2017 que indica ao 

chefe do exe cutivo sobre a necessidade de instalação de Lixeiras adequadas a quantidade 

de lixo e Coleta diária do Lixo doméstico em frente ao Condomínio Cerejeiras ð Avenida 

Brasil. Do vereador ANTONIO ALVES TEIXEIRA , INDICAÇÃO N. 46/2017 que indica ao chefe do 

execu tivo sobre a necessidade de limpeza e/ou autuação do morador de imóvel localizado 

na Rua Maria dos Reis Martins número 112, no Bairro Klavin.  INDICAÇÃO N. 51/2017 que 

indica a necessidade de limpeza (capinação), em área pública localizado ao lado do Ginási o 

Municipal do Santa Rosa. Do vereador SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS , INDICAÇÃO N. 

47/2017 que indica a limpeza do passeio público, retirada de entulho e manutenção da 

malha asfáltica em toda a extensão da rua José Casassa ðSanta Rita I.  INDICAÇÃO N. 

48/2017 que indica ao Prefeito Municipal a necessidade de manutenção da malha asfáltica 

na rotatória próxima do Supermercado Paraná, na Avenida São Gonçalo, no Jardim Santa 

Rita I.  INDICAÇÃO N. 49/2017 que indica ao Poder Executivo que realize a manutenção da 

malh a asfáltica da Rua Antônio Oliveira próximo do n º 201, na Vila Azenha.  INDICAÇÃO N. 

50/2017 que indica ao Poder Executivo a necessidade de capinação e poda do mato na área 

situada no Bosque do Futuro no bairro Monte das Oliveiras. Do vereador VAGNER BARIL ON, 

INDICAÇÃO N. 52/2017 que indica a Prefeitura Municipal implantação de Faixa de Travessia 

Elevada na Avenida Eddy de Freitas Crisciúma, em frente a Agência da Previdência, no 

Jardim Bela Vista.  INDICAÇÃO N. 53/2017 que indica ao Poder Executivo a necess idade de 

reparos em uma galeria de água pluvial localizada na esquina das Ruas Eduardo Leekning e 

Riachuelo, no Jardim Bela Vista.  INDICAÇÃO N. 54/2017 que indica ao Prefeito Municipal que, 

através dos setores competentes façam a manutenção da malha asfált ica da Rua Professor 

Carlos Liepin, em frente ao Lions Club.  INDICAÇÃO N. 55/2017 que indica ao Poder Executivo 

a retirada de entulho localizado na Rua Anchieta, ao lado do número 886, no Bela Vista. 

MOÇÕES DE PESAR: Do vereador SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS , MOÇÃO N. 16/2017 voto 

de pesar pelo falecimento da Senhora Zenita Vitor da Cruz Soares (faixa 01) . ATA DA 

SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA é colocada em discussão, não havendo. É colocada em 

votação, sendo APROVADA por unanimidade (faixa 02 ). Em seguida a preside nte anuncia a 

ORDEM DO DIA ð 01  ð PROJETO DE LEI N. 62/2016 DE AUTORIA DO VEREADOR SEBASTIÃO 

GOMES DOS SANTOS, QUE òPROĊBE O FUMO DENTRO DE VEÍCULOS AUTOMOTORES QUE 

ESTIVEREM TRANSPORTANDO CRIAN¢ASó. É colocado em discussão, o vereador ANTONIO 

ALVES TEIXEIRA solicita a leitura do seu voto contrário apresentado no âmbito da Comissão 

de Finanças e Orçamento, sendo o pedido atendido. Os vereadores ANTONIO ALVES 
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TEIXEIRA, VAGNER BARILON, CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH, SEBASTIÃO GOMES 

DOS SANTOS, AVELINO XA VIER ALVES e ELVIS RICARDO MAURICIO GARCIA discursam. O 

vereador VAGNER BARILON requer vista da proposição. Por se tratar do segundo pedido de 

vista, o mesmo é submetido ao Plenário, sendo reprovado por cinco votos contrários e três 

votos favoráveis. O pro jeto de lei é colocado em votação, sendo APROVADO por seis votos 

favoráveis e dois votos contrários (faixa 03 ). Na sequência, os vereadores ANTONIO ALVES 

TEIXEIRA (faixa 04) , CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH (faixa 05) , SEBASTIÃO 

GOMES DOS SANTOS (faixa 06) , CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER (faixa 07) , ELVIS RICARDO 

MAURICIO GARCIA (faixa 08) , VAGNER BARILON (faixa 09) , AVELINO XAVIER ALVES (faixa 

10)  e CARLA FURINI DE LUCENA (faixa 11) , utilizam a Tribuna Livre para Explicação Pessoal. 

O vereador CLÁUDIO JOSÉ SCHOO DER requer o uso da palavra, com fulcro nas disposições 

contidas no artigo 132 do Regimento Interno. A sessão é suspensa por cinco minutos. 

Reaberta a sessão, a presidente CARLA FURINI DE LUCENA solicita a apresentação de 

justificativa para o uso da palavr a nos termos requerido. O vereador CLÁUDIO JOSÉ 

SCHOODER se manifesta. A presidente indefere o uso da palavra por entender que o pedido 

não possui amparo regimental (faixa 12) . Após o intervalo regimental, a presidente anuncia 

a PAUTA DE REQUERIMENTOS E MOÇÕES: PROCESSO N. 13/2017 ð REQUERIMENTO PARA 

CONSTITUIÇÃO DE COMISSÃO ESPECIAL DE INQUÉRITO, de autoria dos vereadores ANTONIO 

ALVES TEIXEIRA, CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH e CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 

para apurar possíveis irregularidades nos contratos p ara aquisição e a destinação de livros 

didáticos e projetos pedagógicos no período de 2013 até a presente data. O vereador 

VAGNER BARILON requer a suspensão da sessão por dez minutos, sendo o pedido atendido. 

Reaberta a sessão, a presidente informa as regr as que serão observadas para a 

composição da Comissão contidas nos artigos 77, §2º e 42 do Regimento Interno e do 

Precedente Regimental n. 01, processo administrativo n. 44/10, da sessão ordinária de 1º 

de abril de 2010. Informa, também, que o PSDB tem dir eito a uma vaga na Comissão e os 

blocos parlamentares tem direito a 0,66% de uma vaga. Em seguida, a presidente consulta 

o Plenário sobre o impedimento previsto no artigo 77, §2º do Regimento Interno, não 

havendo manifestação. Após questiona o Plenário sob re a existência de dúvidas sobre a 

forma que será realizado o sorteio. O vereador VAGNER BARILON se manifesta. Realizado o 

sorteio, são sorteados os vereadores VAGNER BARILON, CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E 

RAMEH e SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS (faixa 13) . REQUERIMENTO N. 11/2017 de autoria 

do vereador ANTONIO ALVES TEIXEIRA, solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

eventuais dívidas com o INSS. É colocado em discussão, os vereadores ANTONIO ALVES 

TEIXEIRA, VAGNER BARILON, ELVIS RICARDO MAURICIO GARCIA, CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER, 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS AVELINO XAVIER ALVES e CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA 

E RAMEH discursam. A sessão é suspensa por cinco minutos. Reaberta a sessão, o 

requerimento é colocado em votação, sendo APROVADO por unanimidade (faixa 14) . 

REQUERIMENTO N. 24/2017 de autoria da vereadora CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E 

RAMEH, solicita informações do Prefeito Municipal, sobre fornecimento diário de leite 

pasteurizado e integral aos funcionários da Limpeza Geral da Garagem Municipal dos anos 

de 2014, 2015 e 2016. É colocado em discussão, os vereadores VAGNER BARILON, 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH, CARLA FURINI DE LUCENA, ANTONIO ALVES 

TEIXEIRA, SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS e ELVIS RICARDO MAURICIO GARCIA discursam. 

É colocado em votação, sendo  APROVADO por unanimidade (faixa 15) . REQUERIMENTO N. 

25/2017 de autoria da vereadora CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH, solicita, para 

fins de fiscalização, informações do estado das Ambulâncias Municipais. É colocado em 

discussão, os vereadores SEBASTIÃ O GOMES DOS SANTOS, ANTONIO ALVES TEIXEIRA, 

ELVIS RICARDO MAURICIO GARCIA, VAGNER BARILON, CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E 

RAMEH, AVELINO XAVIER ALVES e CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER discursam. É colocado em 

votação, sendo APROVADO por unanimidade (faixa 16) . REQUERIMENTO N. 26/2017 de 

autoria da vereadora CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH, solicita informações do 
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Prefeito Municipal, sobre profissional Farmacêutico da Vigilância Sanitária. É colocado em 

discussão, a vereadora CARLA FURINI DE LUCENA requer vista da pr oposição, sendo 

atendida por se tratar do primeiro pedido (faixa 17) . REQUERIMENTO N. 27/2017 de autoria 

da vereadora CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH, solicita, para fins de fiscalização, 

informações das Oficinas Particulares que consertam os veículos O ficiais do Município. É 

colocado em discussão, os vereadores VAGNER BARILON, CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E 

RAMEH, ANTONIO ALVES TEIXEIRA, ELVIS RICARDO MAURICIO GARCIA e CLÁUDIO JOSÉ 

SCHOODER discursam. É colocado em votação, sendo APROVADO por unanimidade (faixa 

18) . REQUERIMENTO N. 28/2017 de autoria da vereadora CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E 

RAMEH, solicita, para fins de fiscalização, cópia de todos os Contratos de Locação de 

Imóveis em 2015 e 2016 realizados pela Administração. É colocado em discussão, o 

vereador VAGNER BARILON requer vista da proposição, sendo atendido por se tratar do 

primeiro pedido (faixa 19) . REQUERIMENTO N. 29/2017 de autoria da vereadora CAROLINA 

DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH, solicita, para fins de fiscalização, cópia de todos os 

Contr atos de Locação de Prestação de Serviços em 2015 e 2016 realizados pela 

Administração. É colocado em discussão, os vereadores ELVIS RICARDO MAURICIO GARCIA, 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH e VAGNER BARILON discursam. É colocado em 

votação, sendo APROVAD O por unanimidade (faixa 20) . REQUERIMENTO N. 30/2017 de 

autoria da vereadora CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH, solicita informações do 

Prefeito Municipal sobre a aquisição dos remédios da Secretaria de Saúde e nome dos 

responsáveis pelo controle de 2016 . É colocado em discussão, o vereador SEBASTIÃO 

GOMES DOS SANTOS requer vista da proposição, sendo atendido por se tratar do primeiro 

pedido (faixa 21) . REQUERIMENTO N. 31/2017 de autoria da vereadora CAROLINA DE 

OLIVEIRA MOURA E RAMEH, solicita, para fins  de fiscalização, informações do 

estabelecimento Bambu Dance. É colocado em discussão, os vereadores VAGNER BARILON 

e CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH discursam. O vereador CLÁUDIO JOSÉ 

SCHOODER requer vista da proposição, sendo atendido por se tratar do  primeiro pedido 

(faixa 22) . REQUERIMENTO N. 32/2017 de autoria da vereadora CAROLINA DE OLIVEIRA 

MOURA E RAMEH, solicita, para fins de fiscalização, informações dos pontos das Estações 

de Ônibus do Corredor Metropolitano da Avenida Ampélio Gazzetta. É col ocado em 

discussão, os vereadores VAGNER BARILON, CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER e ELVIS RICARDO 

MAURICIO GARCIA discursam. É colocado em votação, sendo APROVADO por unanimidade 

(faixa 23) . Tendo em vista o decurso do tempo destinado à Fase do Expediente, a discuss ão 

e votação dos requerimentos n. 33/2017 a n. 130/2017 e das moções n. 01/2017 a n. 

14/2017 e n.17/2017, bem como o uso da Tribuna pelos vereadores inscritos restaram 

prejudicados.  Após, a presidente informa que a próxima sessão ordinária será realizada n o 

dia 1º de março de 2017. Nada mais havendo a tratar, declara encerrada a sessão (faixa 

24) . Para constar, lavrou -se a presente ata.  

 

 

 

 

------------------------------------  / ------------------------------------  /------------------------------------  

1º S ecretário        Presidente        2º Secretário  
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ORDEM DO DIA  

 

 

 

PAUTA DE PROPOSIÇÕES 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NA 

SESSÃO ORDINÁRIA DE 

 

 

1º DE MARÇO  DE 2017  
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ORDEM DO DIA  
 

PAUTA DE PROPOSIÇÕES A SEREM DISCUTIDAS E VOTADAS NA SESSÃO ORDINÁRIA DO  
DIA 1º DE MARÇO DE 2017.  

 
PROPOSITURAS EM DISCUSSÃO 

 
01  ð PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N. 09/201 6 DE AUTORIA DO VERE ADOR SEBASTIÃO 
GOMES DOS SANTOS, CONCEDE O TÍTULO DE CI DADÃ NOVAODESSENSE À  SENHORA DERLI 
APARECIDA VILAS LONGHINI.  

Projeto de Decreto Legislativo retirado da sessão ordinária do dia 15 de agosto de 
2016, pelo primeiro pedido de adiamento por 9 (nove) sessões p elo vereador AVELINO 
XAVIER ALVES, restituído sem manifestação.  

QUORUM DE VOTAÇÃO: Quatro quintos - PROCESSO DE VOTAÇÃO: Nominal  
 
Art. 1º.  Fica concedido o t²tulo de òCidad« Novaodessenseó ¨ senhora Derli Aparecida 

Vilas Longhini, em reconhecimento aos rel evantes serviços prestados ao Município.  
Art. 2º.  A honraria será entregue em sessão solene, especialmente convocada para 

este fim, em local a ser designado.  
Art. 3º.  As despesas decorrentes da execução deste decreto correrão por conta de 

dotação orçamen tária própria, consignada no orçamento do Poder Legislativo.  
Art. 4º.  Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.  
Nova Odessa, 14 de março de 2016.  

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
ANTONIO A. TEIXEIRA   AVELINO X. ALVES    CLÁUDIO J. SCHOODER 
CELSO G. DOS R. APRÍGIO   JOSÉ PEREIRA  LUCILENE D. P. ARAUJO 

VAGNER BARILON   VLADIMIR A. DA FONSECA  
 

PARECERES: 
COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO 

1- EXPOSIÇÃO DA MATÉRIA 
Trata -se de projeto de decreto legislativo, de autoria do nobre vereador Sebastião 

Gomes dos Santos, que concede t²tulo de òCidad« Novaodessenseó ¨ senhora Derli 
Aparecida Vilas Longhini, em reconhecimento aos relevantes serviços prestados ao 
Município.  

Na condição de presidente da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, avoco a 
relatoria do parecer.  

Atendendo ao despacho do presidente desta Casa, promovi análise em relação ao 
projeto e concluí que o mesmo está devidamente instruído com os requisitos constantes da 
Lei n. 2.380, de 7 de janeiro de 2010, a saber:  

a) pessoas que tenh am se destacado por seus méritos nos setores das ciências, artes, 
esportes, política, filantropia, das atividades empresarial e comercial, dentre outros, ou, 
ainda, que tenham prestado relevantes serviços à comunidade (art. 1º, inciso VI), e  

b) completa bi ografia da homenageada (art. 2º, inciso I).  
A proposição atende, ainda, à norma inserida no art. 193 do Regimento Interno, que 

dispõe sobre o quórum necessário para apresentação de projetos desta natureza, verbis:  
òArt. 193. (....) 
§ 1º. Constitui matéria de projeto de Decreto Legislativo:  
...  
d) concessão de título de cidadão honorário ou qualquer outra honraria ou 

homenagem a pessoas que, reconhecidamente, tenham prestado relevantes serviços ao 
Município;  

...  
§ 3º. O projeto a que se refere a alínea d do § 1º deverá ser apresentado por, no 

m²nimo, quatro quintos dos membros da C©maraó. 
Ressalte -se, por último, que o art. 16, da Lei Orgânica do Município estabelece que a 

Câmara Municipal possui competência para conceder título de cidadão honorário a pessoas 
que reconhecidamente tenham prestados serviços ao Município, mediante decreto 
legislativo, aprovado pelo voto de, no mínimo, quatro quintos dos seus membros.  

2. CONCLUSÕES DO RELATOR 
Em decorrência das razões apresentadas na exposição da matéria (i tem 1), nada 

tenho a opor no que tange ao aspecto legal e constitucional, motivo pelo qual opino 
favoravelmente  à tramitação da presente proposição.  

Nova Odessa, 21 de março de 2016 . 
AVELINO X. ALVES   SEBASTIÃO G. DOS SANTOS   CELSO G. DOS R. APRÍGIO  
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COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO  
Trata -se de projeto de decreto legislativo de autoria do ilustre vereador Sebastião 

Gomes dos Santos, que c oncede o título de Cidadã Novaodessense à senhora Derli 
Aparecida Vilas Longhini.  

Na condição de presidente da Comissão d e Finanças e Orçamento, avoco a relatoria 
do parecer.  

Considerando que as proposições que tem por finalidade prestar homenagem às 
pessoas que tenham realizado relevantes serviços ao Município, mediante a concessão de 
títulos honoríficos, não representam au mento da despesa pública, me manifesto 
favoravelmente à aprovação  do presente projeto de decreto legislativo.  

Nova Odessa, 23 de março de 2016.  
ANTONIO A. TEIXEIRA    AVELINO X. ALVES   JOSÉ PEREIRA 

 
COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CULTURA, ESPORTE, LAZER E TURISMO  

Trata -se de projeto de decreto legislativo de autoria do ilustre vereador Sebastião 
Gomes dos Santos, que concede o título de Cidadã Novaodessense à senhora Derli 
Aparecida Vilas Longhini.  

Na condição de presidente da Comissão de Educação, Cultura, Esporte , Lazer e 
Turismo, avoco a relatoria do parecer.  

A proposição tem por objetivo prestar uma justa homenagem a Sra. Derli, pelos 
relevantes serviços prestados à comunidade novaodessense.  

A homenageada desenvolve um importante trabalho beneficente junto à APN EN, além 
de atuar como conselheira nos conselhos municipais de Habitação e Alimentação.  

Em face do exposto, e demonstrada a oportunidade da homenagem, me manifesto 
favoravelmente à aprovação  da presente proposição.  

Nova Odessa, 4 de abril de 2016 . 
VAGNER BARILON  ADRIANO L. ALVES   ANTONIO A. TEIXEIRA  

 
02  ð PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N. 27/201 6 DE AUTORIA DO VERE ADOR VAGNER 
BARILON, CONCEDE O T ÍTULO DE CIDADÃO NOV AODESSENSE AO SENHOR CELSO GOMES 
DOS REIS APRÍGIO. 

QUORUM DE VOTAÇÃO: Quatro quintos - PROCESSO DE VOTAÇÃO: Nominal  
 
Art. 1º.  Fica concedido o t²tulo de òCidad«o Novaodessenseó ao senhor Celso Gomes 

dos Reis Aprígio,  em reconhecimento aos relevantes serviços prestados ao Município.  
Art. 2º.  A honraria será entregue em sessão solene, especialmente convocada para 

este fim, em local a ser designado.  
Art. 3º.  As despesas decorrentes da execução deste decreto correrão po r conta de 

dotação orçamentária própria, consignada no orçamento do Poder Legislativo.  
Art. 4º.  Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.  
Nova Odessa, 17 de outubro de 2016.  

VAGNER BARILON 
ADRIANO L. ALVES   ANGELO R. RÉSTIO   ANTONIO A. TEIX EIRA 

CARLA F. DE LUCENA   CLÁUDIO J. SCHOODER SEBASTIÃO G. DOS SANTOS  
VLADIMIR ANTONIO DA FONSECA  

 
PARECERES: 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO 
1. EXPOSIÇÃO DA MATÉRIA 
Trata -se de projeto de decreto legislativo, de autoria do nobre vereador Vagner 

Barilon, que concede t²tulo de òCidad«o Novaodessenseó ao senhor Celso Gomes dos Reis 
Aprígio, em reconhecimento aos relevantes serviços prestados ao Município.  

Na condição de presidente da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, avoco  a 
relatoria do parecer.  

Atendendo ao despacho do presidente desta Casa, promovi análise em relação ao 
projeto e concluí que o mesmo está devidamente instruído com os requisitos constantes da 
Lei n. 2.380, de 7 de janeiro de 2010, a saber:  

a) pessoas que t enham se destacado por seus méritos nos setores das ciências, artes, 
esportes, política, filantropia, das atividades empresarial e comercial, dentre outros, ou, 
ainda, que tenham prestado relevantes serviços à comunidade (art. 1º, inciso VI), e  

b) completa  biografia do homenageado (art. 2º, inciso I).  
A proposição atende, ainda, à norma inserida no art. 193 do Regimento Interno, que 

dispõe sobre o quórum necessário para apresentação de projetos desta natureza, verbis:  
òArt. 193. (....) 
§ 1º. Constitui matér ia de projeto de Decreto Legislativo:  
...  
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d) concessão de título de cidadão honorário ou qualquer outra honraria ou 
homenagem a pessoas que, reconhecidamente, tenham prestado relevantes serviços ao 
Município;  

...  
§ 3º. O projeto a que se refere a alínea d do § 1º deverá ser apresentado por, no 

m²nimo, quatro quintos dos membros da C©maraó. 
Ressalte -se, por último, que o art. 16, da Lei Orgânica do Município estabelece que a 

Câmara Municipal possui competência para conceder título de cidadão honorário a pessoas 
que reconhecidamente tenham prestados serviços ao Município, mediante decreto 
legislativo, aprovado pelo voto de, no mínimo, quatro quintos dos seus membros.  

2. CONCLUSÕES DO RELATOR 
Em decorrência das razões apresenta das na exposição da matéria (item 1), nada 

tenho a opor no que tange ao aspecto legal e constitucional, motivo pelo qual opino 
favoravelmente  à tramitação da presente proposição.  

Nova Odessa, 07 de novembro de 2016 . 
ADRIANO L. ALVES   SEBASTIÃO G. DOS SANTO S  CELSO G. DOS R. APRÍGIO  

 
COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO  

Trata -se de projeto de decreto legislativo de autoria do ilustre vereador Vagner 
Barilon, que c oncede o título de Cidadão Novaodessense ao senhor Celso Gomes dos Reis 
Aprígio.   

Na condição de presidente da Comissão de Finanças e Orçamento, avoco a relatoria 
do parecer.  

Considerando que as proposições que tem por finalidade prestar homenagem às 
pessoas que tenham realizado relevantes serviços ao Município, mediante a concessão de 
títulos honoríficos, não representam aumento da despesa pública, me manifesto 
favoravelmente à aprovação  do presente projeto de decreto legislativo.  

Nova Odessa, 16 de novembro de 2016.  
ANTONIO A. TEIXEIRA    ADRIANO L. ALVES   ANGELO R. RÉSTIO 

 
COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CULTURA, ESPORTE, LAZER E TURISMO  

Trata -se de projeto de decreto legislativo de autoria do ilustre vereador Vagner 
Barilon, que c oncede o título de Cidadão Novaodessense ao senhor Celso Gomes dos Reis 
Aprígio.   

Na condição de presidente da Comis são de Educação, Cultura, Esporte, Lazer e 
Turismo, avoco a relatoria do parecer.  

A proposição tem por objetivo prestar uma justa homenagem ao vereador Celso, pelos 
relevantes serviços prestados à comunidade novaodessense.  

A Lei n. 2.380, de 7 de janeiro d e 2010, que estabelece normas para a denominação 
de ruas e próprios públicos e a concessão de títulos de cidadania, determina que as 
homenagens serão procedidas às pessoas que tenham se destacado por seus méritos nos 
setores das ciências, artes, esportes, política, filantropia, das atividades empresarial e 
comercial, dentre outros, ou, ainda, que tenham prestado relevantes serviços à 
comunidade, e que sejam ou tenham sido servidores públicos municipais.  

O homenageado, além de prestar relevantes serviços à c omunidade novaodessense, 
destaca -se por seus méritos nos setores da política e das atividades empresarial e 
comercial, fazendo jus a homenagem.  

Proprietário da empresa Concrefortti, que atua no ramo da construção, o 
homenageado foi eleito vereador em 2012 , com 1.249 votos. Na condição de vereador, 
participou ativamente do crescimento e do desenvolvimento de Nova Odessa, 
apresentando e aprovando projetos de leis, requerimentos, moções e indicações.  

Em face do exposto, me manifesto favoravelmente à aprovação  da presente 
proposição.  

Nova Odessa, 16 de novembro de 2016 . 
VAGNER BARILON  ADRIANO L. ALVES   ANTONIO A. TEIXEIRA  

 
 

Nova Odessa, 24 de fevereiro de 2017.  
 
 

 
Eliseu de Souza Ferreira  

Escriturário III  
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REQUERIMENTO N. 22/2017  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

a falta de Certidão Negativa de Débitos desde meados do 

ano de 2016.  

 

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

Considerando pesquisa no site do Tesouro Nacional ð Sistema  Integrado de 

Administração Financeira do Governo Federal ð SIAFI, percebemos que o município desde 

meados do ano de 2016 não consegue emitir a Certidão Negativa de Débitos até a presente 

data.  

 

Esse Sistema Integrado de Administração Financeira do Governo  Federal consiste 

em:  

a) prover mecanismos adequados ao controle diário da execução orçamentária, 

financeira e patrimonial aos órgãos da Administração Pública;  

b) fornecer meios para agilizar a programação financeira, otimizando a utilização 

dos recursos do Tesouro Nacional, através da unificação dos recursos de caixa do Governo 

Federal;  

c) permitir que a contabilidade pública seja fonte segura e tempestiva de 

informações gerenciais destinadas a todos os níveis da Administração Pública Federal;  

d) padroniz ar métodos e rotinas de trabalho relativas à gestão dos recursos 

públicos, sem implicar rigidez ou restrição a essa atividade, uma vez que ele permanece 

sob total controle do ordenador de despesa de cada unidade gestora;  

e) permitir o registro contábil dos  balancetes dos estados e municípios e de suas 

supervisionadas;  

f) permitir o controle da dívida interna e externa, bem como o das transferências 

negociadas;   

g) integrar e compatibilizar as informações no âmbito do Governo Federal;  

h) permitir o acompanha mento e a avaliação do uso dos recursos públicos; e  

i) proporcionar a transparência dos gastos do Governo Federal.  

 

REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após, ouvido o Plenário, que 

aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, post ulando informações sobre:  

a) Nome do Ordenador municipal;  

b) quais os problemas que impede a emissão da Certidão ; 

c) qual o prazo para a regularização da CND.  

 

Nova Odessa, 12 de janeiro de 2017.  

 

 

 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  
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REQUERIMENTO N. 23/2 017  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
os apontamentos do Tribunal de Contas do Estado de São 
Paulo - TCESP. 
 

Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Considerando os apontamentos do Tribunal de Conta do Estado de São Paulo do 
proc esso nº 4313/989/16, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após, ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 
informações sobre as providências realizadas: a)  quanto à análise da receita ð execução 
orçamentária com variação de R$ -51.471.640,36 / -29,4873%, sendo  a diferença da 
previsão acumulada com a realização acumulada do bimestre; b)  quanto à análise da 
despesa ð execução orçamentária com variação de R$ -5.413.222,92 / -4,3980%, sendo a 
diferença  da receita realizada com as despesas liquidadas até o bimestre; c)  quanto das 
alterações orçamentárias verifica -se que o resultado primário previsto Lei Orçamentária 
Anual - LOA atualizada é inferior ao consignado no anexo de metas da Lei de Diretrizes 
Orçamentária ð LDO, demonstrando incompatibilidade com a meta estabelecida, sendo 
diferença de R$ -16.079.301,75 / 143,1686% ; d) quanto a despesa de pessoal no 
encerramento do mês de 10/2016, importou em 54,3116%, entretanto ultrapassou o limite 
legal estabe lecido no artigo 20, inciso III da Lei de Responsabilidade Fiscal que é 54%; d)  
quanto a análise das despesas assumidas nos últimos quatro bimestres ð art. 42 da Lei de 
Responsabilidade Fiscal LRF, sendo que a liquidez projetada apresenta DÉFICIT de              
R$ -12.370.676,94 , comprometendo a execução orçamentária e liquidez financeira do 
período restante do presente ano.  

Ressaltamos que nos termos da LRF no art. 59 os TCE alertarão os poderes quanto 
aos fatos que comprometam os custos ou resultados de programas ou indícios de 
irregularidades na gestão orçamentária :  

Da Fiscalização da Gestão Fiscal  
Art. 59.  O Poder Legislativo, diretamente ou com o auxílio dos Tribunais de Contas, 
e o sistema de controle interno de cada Poder e do Ministério Público, fi scalizarão o 
cumprimento das normas desta Lei Complementar, com ênfase no que se refere a:  
I - atingimento das metas estabelecidas na lei de diretrizes orçamentárias;  
II - limites e condições para realização de operações de crédito e inscrição em 
Restos a Pagar;  
III - medidas adotadas para o retorno da despesa total com pessoal ao respectivo 
limite, nos termos dos arts. 22 e 23;  
IV - providências tomadas, conforme o disposto no art. 31, para recondução dos 
montantes das dívidas consolidada e mobiliária aos respectivos limites;  
V - destinação de recursos obtidos com a alienação de ativos, tendo em vista as 
restrições constitucionais e as desta Lei Complementar;  
VI - cumprimento do limite de gastos totais dos legislativos municipais, quando 
houver.  
§ 1o Os Tri bunais de Contas alertarão os Poderes ou órgãos referidos no art. 20 
quando constatarem:  
I - a possibilidade de ocorrência das situações previstas no inciso II do art. 4 o e no 
art. 9 o; 
II - que o montante da despesa total com pessoal ultrapassou 90% (noven ta por 
cento) do limite;  
III - que os montantes das dívidas consolidada e mobiliária, das operações de 
crédito e da concessão de garantia se encontram acima de 90% (noventa por 
cento) dos respectivos limites;  
IV - que os gastos com inativos e pensionistas se encontram acima do limite 
definido em lei;  
V - fatos que comprometam os custos ou os resultados dos programas ou indícios 
de irregularidades na gestão orçamentária . 
§ 2o Compete ainda aos Tribunais de Contas verificar os cálculos dos limites da 
despesa total com pessoal de cada Poder e órgão referido no art. 20.  
§ 3o O Tribunal de Contas da União acompanhará o cumprimento do disposto nos §§ 
2o, 3 o e 4 o do art. 39.  
 
Nova Odessa, 12 de janeiro de 2017.  

 
CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  
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REQUERIMENTO N. 3 3/2017  
 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal sobre a 
fiscalização da obra na Rua Antonio de Oliveira, ao lado da 
Empresa Indarma.  

Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
No dia 06 de janeiro de 2017, atendendo solicitação de munícipes da re gião 

supramencionada, me dirigi até o local onde foi constatado haver obras de terraplanagem, 
em que caminhões tem deixado um rastro de terra na Rua e com a passagem de veículos 
levanta muita poeira, atingindo, assim, a saúde dos moradores próximos.  

Ante a o exposto, tendo em vista o elevado interesse público de que se reveste a 
matéria, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que 
aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando as seguintes 
informações:  

a)  Houve fiscalização na obra?  
b)  Em caso positivo, houve a aplicação de multa?  
c)  Quais as providências tomadas pela empresa?  
Nova Odessa, 13 de janeiro de 2017  

 
ELVIS RICARDO MAURICIO GARCIA 

 
************************************************************************ ******************  

 
REQUERIMENTO N. 34/2 017  
 

Assunto : Convoca o Secretário de Governo e o engenheiro 
Erik Ortolano e convida os representantes das empresas 
abaixo especificadas, para prestar informações sobre as 
ações desenvolvidas em cumprimento à Lei n. 3.066, de 
25 de agosto de 2016, que dispõe sobre a observância da 
norma técnica NBR 15.688 e suas atualizações na 
instalação e manutenção das redes aéreas de distribuição 
de energia elétrica e de telecomunicações.  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Considerando que o Jornal de Nova Odessa, edição do último dia 7 de janeiro, 
trouxe um texto legenda que denuncia a presença, há mais de três meses, de fios 
enrolados na calçada da Rua Flamboyant, no Jardim Capuava, que aparentam ser de 
telefone e que est ão causando incômodos a moradores e pedestres.  

Considerando, ainda, que a situação acima denunciada ocorre em vários pontos da 
cidade.  

Considerando, também, a existência de lei que confere à Prefeitura Municipal 
poderes para notificar e aplicar multa aos a gentes que exploram os serviços de distribuição 
de energia elétrica e de telecomunicações de forma insatisfatória (Lei n. 3.066, de 25 de 
agosto de 2016, que dispõe sobre a observância da norma técnica NBR 15.688 e suas 
atualizações na instalação e manuten ção das redes aéreas de distribuição de energia 
elétrica e de telecomunicações).   

Considerando, por último, que, nos termos do artigo 3º, I, da referida lei, f icam os 
detentores e ocupantes de concessão, permissão ou autorização de serviço de distribuição  
de energia elétrica ou de serviço telecomunicações obrigados a realizar o alinhamento e 
retirada dos fios que estiverem fora de operações nos postes , REQUEIRO, aos nobres pares, 
na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao 
Chefe do Executivo, solicitando se digne convocar o Secretário de Governo e o servidor Erik 
Ortolano, para prestar esclarecimentos no próximo dia 13 de março, às 18h, nesta Casa de 
Leis, sobre as ações desenvolvidas em cumprimento à Lei n. 3.066,  de 25 de agosto de 
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2016, especialmente no tocante a manutenção da fiação e a retirada dos fios irregulares 
existentes no município.  

Requeiro, ainda, o envio de ofício aos representantes das empresas abaixo 
especificadas, convidando -os a participar do deba te em questão.  

- CPFL; 
- Telefônica/Vivo;  
- OI;  
- Claro;  
- Tim;  
- NET; 
- Desktop.  
Nova Odessa, 12 de janeiro de 2017.  

 
SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 

 
******************************************************************************************  

 
REQUERIMENTO N. 3 5/2017  
 

Assunto : Solicita informações do Chefe do Executivo sobre 
as medidas que serão adotadas para conter a erosão na 
Avenida Carlos Botelho, na altura da ponte da linha férrea 
da Rua Goiânia com a Rua Porto Alegre, no Jardim São 
Jorge.  

 
Senhora Presid ente,  
Senhores Vereadores:  

 
Conforme demonstrado nas fotografias anexas, a encosta da Avenida Carlos 

Botelho, na altura da ponte da linha férrea da Rua Goiânia com a Rua Porto Alegre, no 
Jardim São Jorge, está com uma erosão enorme, que vem se agravando a cada novo 
período de chuva.  

Em face do exposto , e em atendimento à solicitação dos moradores, REQUEIRO, 
aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o 
encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando informações sob re as medidas 
que serão adotadas para conter a referida erosão.  

Nova Odessa, 16 de janeiro de 2017.  
 

AVELINO XAVIER ALVES 
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REQUERIMENTO N. 36/2017  
 

Assunto : Solicita informações do Chefe do Executivo sobre 
o fornecimento de transporte aos alunos da Etec.  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
Na mesma semana que os municípios de Jaguariúna e Hortolândia decretaram 

estado de calamidade, o Jornal de Nova Odessa trouxe matéria sobre a suspensão do 
transporte escolar gratuito oferecido aos alunos da Etec.  

Sabemos que a medida foi adotada devido à necessidade de contingenciamento de 
despesas, fruto da grave crise econômica que afeta o país.  

Nesse sentido, a orientação que os comitês Financeiro, nomeado em 2015, e de 
Planejamento Administrativo, rece ntemente instituído, têm oferecido a todos os setores da 
Administração Municipal é que, nesse momento de crise, a Prefeitura priorize as despesas 
compulsórias do Município.  

No presente caso, em que pese a inegável importância do benefício concedido aos 
alunos do ensino técnico, a Prefeitura não é obrigada a custear esse serviço, 
diferentemente do transporte dos alunos matriculados na rede municipal de Ensino, cuja 
obrigação pertence exclusivamente ao Município.  

Assim, entre a difícil escolha que se impôs, a Prefeitura se viu obrigada a adotar a 
medida noticiada.  

Por outro lado, temos a firme convicção que o benefício será restituído tão logo a 
Prefeitura disponha dos recursos financeiros necessários a essa finalidade.  

Em face do exposto , e em atendimento à s diversas solicitações recebidas de alunos 
da Etec, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que 
aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando informações sobre 
o assunto, especialmente no tocante aos  seguintes aspectos que envolvem a questão:  

a)  As informações noticiadas pela imprensa local sobre a suspensão do transporte 
escolar gratuito oferecido aos alunos da Etec procedem?  

b)  Na afirmativa, existe um prazo para o restabelecimento desse benefício?  
c)  Existe outra alternativa para atender esses alunos, como a inclusão no Programa 

auxílio -transporte já desenvolvido pela Prefeitura?  
d)  Outras informações consideradas relevantes.  
Nova Odessa, 17 de janeiro de 2017.  

AVELINO XAVIER ALVES 
 
*************** ***************************************************************************  

 
REQUERIMENTO N. 37/2017  
 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 
exames realizados pelo Hospital Municipal - Ultrassom.  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores : 

 
Em atendimento à solicitação de munícipes e funcionários públicos, REQUEIRO, aos 

nobres pares, na forma regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o 
encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, postulando se digne enviar a esta 
Câmara Municipal : a) explicação da demora entre a data de agenda e a data da consulta 
dos exames de ultrassom do Hospital Municipal. Consta na denúncia de munícipe que 
realizou agenda no dia 30/08/2106  e somente foi convocada a realizar o exame em 
12/01/2017 ; b) o exame é  realizado por empresa terceirizada? Se a resposta for positiva 
qual nome da empresa?  Há pagamento a ser realizado à empresa pelos serviços prestados 
do ano de 2016? Quais são valores do débito?  

Nova Odessa, 16 de janeiro de 2017.  
CAROLINA DE OLIVEIRA MOU RA E RAMEH 
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REQUERIMENTO N. 38/2017  
 

Assunto : Solicita, para fins de fiscalização e informações 
Ônibus Transporte Escolar sendo usado na Secretaria da 
Saúde.  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Com fulcro no art. 31 da Constituição Federal e a pedid o de servidores públicos, 
REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o 
encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se digne enviar a esta Câmara 
Municipal: a) se o Ônibus do setor de educação esta s endo usado pela Secretaria de Saúde 
?; b)  qual a finalidade de uso na secretaria de saúde?; c) justificar o uso na secretaria de 
saúde; d) o setor de Educação não será prejudicado? Esse ônibus não poderia ser usado no 
transporte dos estudantes da ETEC?  

 

 
Nova Odessa, 17 de janeiro de 2017.  

 
CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  

 
******************************************************************************************  
 

REQUERIMENTO N. 39/2017  
 
Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
as prov idências para revitalizar o Parque Ecológico Isidoro 
Bordon.  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 
 

Considerando matéria do Jornal O Liberal veiculada no dia 15 de janeiro de 2017 
(em anexo matéria ð doc. 01 e 02), sobre o parque ecológico do bairro M athilde Berzin, 
REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o 
encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando informações sobre: a) quais 
serão as providências para revitalizar o Parque Ecológico Isidoro Bordon e respectivos 
prazos no ano de 2017; b) encaminhar cópia da planilha que consta a visitação de pessoas 
ð palavras do Executivo o òparque recebe visitação mensal superior a 2mil pessoas ó (grifo 
nosso); c) encaminhar cópia de documentos oficiais dos p edidos de ajuda ao Estado, 
conforme consta na matéria palavras do Poder Executivo òreconhece que o espao precisa 
de melhorias e disse que está buscando parcerias com o governo estadual para pôr em 
pr§tica o projeto de reformaó (grifo nosso);  d) encaminha r cópia do projeto citado na 
matéria.  

Nova Odessa, 16 de janeiro de 2017.  
 
 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA RAMEH  
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REQUERIMENTO N. 40/2017  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

transferências dos pacientes com problemas psiquiátricos 

intern ados no Hospital Municipal.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

Considerando relatos de funcionários do setor público de saúde, REQUEIRO aos 

nobres pares, na forma regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o 

encaminhamento de ofício ao Prefe ito Municipal, postulando informações sobre: a) onde 

são encaminhados os pacientes com problemas psiquiátricos internados no Hospital 

Municipal?; b) existe convênio com alguma entidade especializada para receber esses 

pacientes? Se positiva a resposta qual  entidade; c) no ano de 2016 qual a quantidade de 

pacientes com problemas psiquiátricos foram internados no Hospital e, qual o período que 

ficaram internados em Nova Odessa; d) se houve transferência para onde foram 

encaminhados?  

 

Nova Odessa, 16 de janeir o de 2017.  

 

 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA RAMEH  

 

 

******************************************************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 41/2017  
 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 

o roteiro da linha de ônibus urb ano no município.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

Em atendimento à solicitação de munícipes, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma 

regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do 

Executivo, postulando se d igne enviar a esta Câmara Municipal: a) encaminhar o roteiro da 

linha de ônibus urbano e seus respectivos pontos de parada (acesso aos usuários); b) 

destacar quais os pontos de parada tem cobertura para proteção do sol e chuva; c) 

respectivos dias e horári os de saída e chegada das linhas.  

 

Nova Odessa, 16 de janeiro de 2017.  

 

 

 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  
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REQUERIMENTO N. 42/2017  
 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 

as multas de trânsito sofridas por funcionários públicos.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Em atendimento à solicitação de munícipes e funcionários públicos, REQUEIRO, aos 

nobres pares, na forma regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o 

encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, postulando se digne enviar a esta 

Câmara Municipal: a) relação de multas de trânsito sofridas por funcionários públicos no 

ano de 2016 e os respectivos destinos da viagem; b) relação dos veículos com as devidas 

placas e nome dos motoristas autuados; c) quais são as prov idências da administração 

junto aos infratores; d) a administração pagou multas de trânsito para motoristas 

terceirizados?   

      Nova Odessa, 16 de janeiro de 2017.  

 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  

 

 

*************************************************** ***************************************  

 

REQUERIMENTO N. 43/2017  

 

Assunto : Solicita informações da gerência do Banco do 

Brasil sobre a quantidade de clientes novos na agência nº 

1513 -X, com o advento do fechamento da agência situada 

na Rua Duque de Caxias,  bem como, a quantidade de 

novos funcionários e quantos caixas funcionam 

permanentemente.  

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Tendo em vista que o Banco do Brasil fechou mais de 300 agências bancárias em 

todo o Brasil, tendo em vista ainda, que uma d essas agências fechadas, foi a agência de 

Nova Odessa, localizada na Rua Duque de Caxias, tendo em vista também, que os 

consumidores tem enfrentado grandes filas para serem atendidos na agência nº 1513 -X, 

localizada na Rua Aristeu Valente, para a qual fora m transferidas suas respectivas contas, 

percebe -se que o banco não tem comportado o atendimento de toda a demanda.  

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido 

o Plenário, que aprovem o encaminhamento de requerimento à ge rência do Banco do 

Brasil, postulando informações sobre a quantidade de clientes novos na agência nº 1513 -X, 

com o advento do fechamento da agência situada na Rua Duque de Caxias, bem como, a 

quantidade de novos funcionários e quantos caixas funcionam perm anentemente.  

 

Nova Odessa, 18 de janeiro de 2017.  

 

 

ELVIS RICARDO MAURICIO GARCIA 
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REQUERIMENTO N. 44/2017  
 

Assunto : Solicita informações da Caixa Econômica 

Federal, sobre o processo licitatório para implantação de 

uma casa lotérica no Jardim Alvorada.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

 

Desde o início da legislatura passada, o vereador subscritor vem realizando gestões 

junto à Caixa Econômica Federal e à Prefeitura Municipal, voltadas à implantação de uma 

casa lotérica no Jardim Alvorada. Nesse  sentido, foram apresentados os requerimentos n. 

291/2013, n. 785/2013, n. 692/2014, n. 02/2015 e n. 368/2016.  

Foram realizados, ainda, dois debates sobre o assunto com a presença de 

comerciantes, moradores da região e representantes dos órgãos públicos en volvidos 

(requerimentos n. 602/2015 e n. 404/2016).  

Registre -se que a medida pleiteada se faz necessária, uma vez que a região 

formada pelos bairros Jardim Alvorada e Jardim Capuava foi a que mais se desenvolveu 

nesses últimos anos, contando com um grande número de moradores, que aumentou 

expressivamente com a implantação dos loteamentos Jardim Santa Rita I e II, Monte das 

Oliveiras e Residencial das Árvores.  

Ademais, trata -se de uma área distante da região central, ocasionando a 

necessidade de instalação d e determinados serviços na própria região, para melhor atender 

a população ali existente.  

Por outro lado, em todas as oportunidades nos foi informado que a implantação 

pleiteada encontrava -se em processo licitatório por parte da instituição financeira e q ue o 

município estava próximo da realização do referido processo, sendo que Nova Odessa 

receberia a autorização em breve, porém sem uma data específica.  

Todavia, na última manifestação oficial da Caixa Econômica Federal sobre o 

assunto, datada de 8 de out ubro de 2015 (Ofício n. 193/2015/SR Campinas/SP), nos foi 

informado que a Caixa estava sensível à necessidade de atendimento bancário à população 

do Jardim Alvorada, mas que naquele momento estavam impedidos de licitar novas 

unidades lotéricas em virtude d os processos que foram deflagrados por determinação do 

TCU para as unidades antigas, não licitadas anteriormente.  

Informaram, ainda, que também estava suspenso o projeto de expansão da rede 

CAIXA, através de instalação de novas agências.   

Em face do expos to, tendo em vista o decurso do tempo e a ausência de novas 

informações sobre o assunto,  REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após 

ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício à Caixa Econômica Federal, 

postulando informações sobre a retomada das ações voltadas à implantação de uma casa 

lotérica no Jardim Alvorada.  

 

 

Nova Odessa, 17 de janeiro de 2017.  

 

 

 

AVELINO XAVIER ALVES 
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REQUERIMENTO N. 45/2017  
 
Assunto : Convoca o Secretário de Administração e o 
responsável pela Diretoria de H abitação, e convida o 
gerente da Caixa Econômica Federal e os síndicos do 
Residencial das Árvores, para debater sobre as denúncias 
de comercialização dos imóveis no Residencial das 
Árvores (venda, locação e cessão de apartamentos).  

 
Senhora Presidente,      
Senhores Vereadores:  
 

Tendo em vista as várias denúncias sobre possíveis vendas, locações e cessões de 
unidades habitacionais do Residencial das Árvores, REQUEIRO aos nobres pares, na forma 
regimental e após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento  de ofício ao Chefe do 
Executivo, solicitando se digne convocar o Secretário de Administração e o responsável 
pela Diretoria de Habitação , para debater sobre o assunto, no próximo dia 20 de março, às 
18h, nesta Casa de Leis.  

Requeiro, ainda, o envio de ofí cio ao gerente da Caixa Econômica Federal e aos 
síndicos do Residencial das Árvores, convidando -os a participar do debate em questão.  

Nova Odessa, 10 de janeiro de 2017.  
ANTONIO ALVES TEIXEIRA 

 
************************************************************* *****************************  
 
REQUERIMENTO N. 46/2017  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre o 
cronograma de Campanha de Desbaratização e 
Desratização do município de Nova Odessa.  

 
Senhor Presidente,      
Senhores Vereadores:  

 
Em face  do exposto, em atenção à solicitação dos munícipes, com fundamento no 

artigo 211 do Regimento Interno desta Casa de Leis, REQUEIRO ao Chefe do Poder 
Executivo que se digne, através dos setores competentes, o informe sobre o cronograma de 
serviço de Campan ha de Desbaratização e Desratização do município de Nova Odessa.  

Nova Odessa, 11 de janeiro de 2017.  
ANTONIO ALVES TEIXEIRA 

 
******************************************************************************************  
 
REQUERIMENTO N. 47/2017  

 
Assunto : Conv oca o Secretário de Governo e convida os 
representantes dos moradores do Vale dos Lírios, 
conforme abaixo especificado, para debater sobre a 
presença de animais nas ruas e a implantação de diversas 
melhorias no referido bairro.  

 
Senhora Presidente,      
Senhores Vereadores:  

 
Em atendimento à solicitação dos moradores do Vale dos Lírios, REQUEIRO 

aos nobres pares, na forma regimental e após ouvido o Plenário, que aprovem o 
encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, solicitando se digne convocar o 
Secretá rio de Governo , para debater sobre a presença de vários animais soltos nas ruas e a 
implantação de diversas melhorias no referido bairro, no próximo dia 27 de março, às 18h, 
nesta Casa de Leis.  

Requeiro, ainda, o envio de ofício às munícipes Vanice Polido e Iolanda P. 
Nazario (Rua Sebastião Lanzoni, 61, Vale dos Lírios), para participar do debate em questão.  

 
Nova Odessa, 12 de janeiro de 2017.  

 
ANTONIO ALVES TEIXEIRA 
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REQUERIMENTO N. 48/2017  
 

 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre a 

contrata«o de òmonitor escolaró. 

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

  

 

 

Em 5 de janeiro do corrente ano, o site  G1 divulgou matéria intitulada òPor 

descumprir TAC, Nova Odessa deve pagar multa de R$ 10 milh»esó. A matéria informa que 

a Prefeitura foi  penalizada por terceirizar profissionais do transporte escolar.  

A matéria informa, ainda, que, segundo a Promotoria de Justiça, no Termo de 

Ajustamento de Conduta (TAC), firmado em 2006, com o Ministério Público do Trabalho, a 

administração se comprometeu  a contratar servidores mediante aprovação em concurso 

público, mas realizou admissão de monitores terceirizados para o transporte escolar 

municipal, em 2014.  

Por outro lado, em 2015, esta Câmara Municipal aprovou projeto de lei criando 17 

(dezessete) empr egos públicos de Monitor Escolar (Lei n. 2.983, de 18 de setembro de 

2015). Em 9 de outubro do mesmo ano, foi aberto o Concurso Público n. 01/15 para o 

preenchimento dessas vagas.  

Conforme os editais de convocação disponíveis no site  da Prefeitura Municipa l, em 

abril de 2016 foram atribuídas três (03) vagas e, em maio do mesmo ano, houve a 

atribuição de mais uma (01) vaga para o emprego público em questão.  

São essas as informações que dispomos até o momento sobre o assunto.    

Em face do exposto, para conhe cimento deste Legislativo, REQUEIRO, aos nobres 

pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de 

of²cio ao Chefe do Executivo, postulando informa»es sobre a contrata«o de òmonitores 

escolaró, especialmente no tocante aos seguintes aspectos que envolvem a questão:  

a)  Quantos monitores foram contratados até a presente data, mediante concurso 

público?  

b)  Onde esses profissionais estão atuando?  

c)  Como tem sido feito o atendimento nas escolas que ainda não possuem esses 

pr ofissionais?  

d)  Há data definida para a convocação dos demais aprovados no concurso público 

para o preenchimento das vagas remanescentes de monitor escolar? Na afirmativa, enviar 

cronograma de contratação. Na negativa, apresentar as devidas justificativas . 

e)  Quais as medidas adotadas em relação à multa de R$ 10,2 milhões, decorrente 

do TAC firmado com o Ministério Público do Trabalho?  

f)  Outras informações consideradas relevantes.  

 

Nova Odessa, 19 de janeiro de 2017.  

 

 

ANTONIO ALVES TEIXEIRA 
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REQUERIMENTO N. 49/2017  
 
Assunto : Solicita informações do Chefe do Executivo sobre 
a existência de estudo voltado a criação de uma equipe 
específica para a melhorias em estradas rurais e 
loteamentos de chácaras existentes no município.  

 
Senhores Vereadores:  

 
A vere adora subscritora foi procurada por munícipes de loteamentos de chácaras, 

por motoristas e proprietários de áreas rurais onde relataram a necessidade de execução 
de obras em trechos rurais para sua recuperação e conservação.  

Tal pedido visa melhorar as est radas vicinais que beneficiam as comunidades 
rurais, o escoamento da produção agrícola e o acesso dos moradores.  

Em atendimento à solicitação dos moradores dos loteamentos de chácaras e áreas 
rurais do município, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regime ntal, após ouvido o 
Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 
informações sobre a existência de estudo voltado a criação de uma equipe específica para 
as melhorias em estradas rurais e loteamentos de chácaras existe ntes no município.  

 
Nova Odessa, 20 de janeiro de 2017.  

 
CARLA FURINI DE LUCENA 

 
******************************************************************************************  
 
 

REQUERIMENTO N. 50/2017  
 

 
Assunto : Solicito a Prefeitura Municipal de Nova Odessa  a 
relação dos suplentes convocados no 2º semestre de 2016 
do empreendimento Residencial das Árvores.  

 
 

Senhora Presidente,      
Senhores Vereadores:  
 

 
  

Tendo em vista as fiscalizações da Caixa Econômica Federal e do município 
ocorridas no final de 2016 n o empreendimento Residencial das Árvores no Programa Minha 
Casa Minha Vida, solicito a relação dos suplentes convocados do 2º semestre de 2016 e 
sequencia dos demais suplentes.  

Em face do exposto, tendo em vista o decurso do tempo e a ausência de novas 
in formações sobre o assunto,  REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício à Prefeitura Municipal de Nova 
Odessa solicitando a lista.  

 
Nova Odessa, 20 de janeiro de 2017.  

 
 
 

 
TIAGO LOBO 
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REQUERIMENTO N. 51/2017  
 

Assunto : Solicito informação quanto ao cálculo do IPTU do 

Residencial das Árvores e alteração na forma de cobrança 

do mesmo.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

O vereador solicita informação quanto ao cálculo do IPTU do Residen cial das 

Árvores e quer saber se a cobrança não poderia ser realizada de maneira progressiva 

conforme explicado abaixo, pois trata -se de Habitação de Interesse Social:  

1º ano ð 25%  

2º ano ð 50%  

3º ano ð 75%  

4º ano ð 100%  

Em face do exposto,  REQUEIRO aos n obres pares, na forma regimental, após ouvido 

o Plenário, que aprovem o envio de oficio ao Prefeito para que realize os estudos 

necessários e repasse as informações devidas sobre o cálculo do IPTU do Residencial das 

Árvores.  

Nova Odessa, 23 de janeiro de 2017.  

 

TIAGO LOBO 

 

 

******************************************************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 52/2017  
 

 

Assunto : Solicito esclarecimentos quanto a limpeza e 

manutenção do sistema de galerias pluviais do município.  

 

 

Senho ra Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

Para conhecimento do Legislativo, REQUEIRO aos nobres pares, na forma 

regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o envio de oficio ao Chefe do Executivo, 

postolando informações sobre o sistema de galerias pluviais  de Nova Odessa.  

A) O serviço foi contratado?  

B)  Existe plano de ação ou planejamento de execução deste serviço?  

 

Nova Odessa, 23 de janeiro de 2017.  

 

 

 

TIAGO LOBO 
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REQUERIMENTO N. 53/2017  
 

Assunto : Solicito esclarecimentos quanto a manutenção da 
Estrada Eduard o Karklis.  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

O vereador solicita esclarecimentos quanto a manutenção da Estrada Eduardo 
Karklis que é o principal acesso ao Condomínio Cerejeiras que está em péssimas condições, 
conforme fotos em anexo . 

Em face do e xposto,  REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido 
o Plenário, que aprovem o envio de oficio ao Chefe do Executivo para que informe:  

A) A manutenção se encontra no cronograma da Prefeitura?  
B)  Quando a manutenção será realizada?  
 
Nova Odessa, 23  de janeiro de 2017.  

 
TIAGO LOBO 
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REQUERIMENTO N. 54/2017  
 

Assunto : Solicito a realização de estudo da implantação de 

novo sistema de coleta de lixo (lixeira subterrânea), 

conforme projeto implantado na cidade Paulínia.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

O vereador solicita a implantação de novo sistema de coleta de lixo (lixeira 

subterrânea) na cidade de Nova Odessa, visando melhorar questão ambiental, proteção do 

sistema de drenagem de água e condições urbanísticas da cidade mantendo -a limpa e 

reduzindo os custos da coleta de lixo.  

Conforme matéria divulgada no jornal Hora Um da Globo, conforme vídeo em 

anexo destacou -se o projeto de novas lixeiras subterrâneas na cidade Paulínia, as lixeiras 

ficam a 02 metros do nível da calçada e as  mesmas estão separas como lixo orgânico e 

reciclável que são separadas por cada container subterrâneo que possui a capacidade de 

armazenamento de 700 quilos de lixo para cada uma. Com esse projeto a necessidade de 

retirada de lixo no local cairá para 02 v ezes por semana, reduzindo os custos com a coleta 

de lixo em determinados pontos da cidade.  

Em face do exposto, tendo em vista o decurso do tempo e a ausência de novas 

informações sobre o assunto,  REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após 

ouvido  o Plenário, que aprovem o envio de oficio ao Prefeito para que realize os estudos 

necessários para a implantação do novo sistema de coleta de lixo em nossa cidade.  

Nova Odessa, 20 de janeiro de 2017.  

 

TIAGO LOBO 

 

***************************************** *************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 55/2017  
 

 

 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal, 

sobre o índice de aumento do IPTU 2017 e isenções.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

Em atendimento à solicitação d e munícipes e funcionários públicos, REQUEIRO, aos 

nobres pares, na forma regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o 

encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, postulando se digne enviar a esta 

Câmara Municipal: a) qual o índice de aumento do IPTU de 2017; b) enviar cópia dos nomes 

de pessoas físicas e jurídicas que tiveram isenção de IPTU nos últimos quatro anos (2016, 

2015, 2014 e 2013).  

Nova Odessa, 23 de janeiro de 2017.  

 

 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  
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REQUERIMENTO N. 56/2017  
 

Assunto : Solicita, para fins de melhoras do atendimento 
público e andamento  dos processos da Delegacia de 
Polícia Civil do município.  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
Com fulcro no art. 31 da Constituição Federal, REQUEIRO, aos nobres pares, na 

forma r egimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao 
Prefeito Municipal, postulando se digne enviar a esta Câmara Municipal: a) cópia de 
convênio entre a prefeitura municipal com a Secretaria de Segurança do Estado de São 
Paulo par a disponibilidade de funcionários e/ou estagiários de Direito da prefeitura para 
serem locados na delegacia local; b) quantos funcionários estão locados na Delegacia de 
Polícia na presente data?; c) há planejamento para 2017 aumentar o número de 
funcionári os cedidos pela prefeitura a delegacia local? Quantos? E Quando?  

Nova Odessa, 23 de janeiro de 2017.  
CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  

 
******************************************************************************************  

REQUERIMENTO N. 57/2017  
 

Assunto : Solicita, para fins de fiscalização, informações do 
Transporte Escolar prestado aos alunos da rede municipal 
de Educação no período de 2015 e 2016.  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Com fulcro no art. 31 da Constituição Federal, REQUEIRO, ao s nobres pares, na 
forma regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao 
Prefeito Municipal, postulando se digne enviar a esta Câmara Municipal: a) relação da 
quantidade de alunos que usam o transporte escolar municipal e seu s respectivos horários 
de transporte; b) quais os destinos e quantidades de alunos; c) relação dos veículos que 
executam o transporte; d) informação se todos os veículos são do setor de educação ou de 
outro setor; e) tem monitor nos ônibus? Quantos? Qual t ipo de contrato firmado com os 
monitores?  

Nova Odessa, 19 de janeiro de 2017.  
CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  

 
******************************************************************************************  

REQUERIMENTO N. 58/2017  
 

Assunto : Solicita, para fi ns de fiscalização e informações 
do Cancelamento do Transporte Escolar Gratuito para os 
alunos da ETC.  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Com fulcro no art. 31 da Constituição Federal e matéria do Jornal de Nova Odessa 
de 14 de janeiro de 2017, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após, ouvido 
o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se 
digne enviar a esta Câmara Municipal: a) qual o número de alunos e respectivos bairros que 
usam o transporte escolar gratuito para ETEC?; b) qual o valor da economia da prefeitura 
pelo cancelamento do transporte?  

Nova Odessa, 19 de janeiro de 2017.  
CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  
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REQUERIMENTO N. 59/2017  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal s obre o 

retorno das aulas relativas a treze (13) modalidades 

esportivas devolvidas pela Secretaria Municipal de 

Esportes, que foram suspensas em outubro de 2016.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

Em outubro de 2016, foram afixados cartazes no Giná sio de Esportes do Jardim 

Santa Rosa, informando à população que as aulas de treze modalidades esportivas 1 tinham 

sido suspensas por 120 (cento e vinte) dias. Após o anúncio da medida, alguns professores 

se prontificaram a realizar trabalho voluntário em a lgumas modalidades 2. 

Questionado sobre o assunto, o Chefe do Executivo informou que a suspensão por 

tempo determinado dos contratos foi uma decisão necessária tomada pelo Comitê Gestor, 

sendo que a medida resultou em uma economia de R$ 149.492,12 (cento e quarenta e 

nove mil, quatrocentos e noventa e dois reais e doze centavos) aos cofres municipais.  

Informou, também, que estavam inscritos, aproximadamente, 947 (novecentos e 

quarenta e sete) alunos, sendo que para manter todas as modalidades esportivas, o 

Município tinha um gasto mensal de R$ 37.373,03 (trinta e sete mil, trezentos e setenta e 

três reais e três centavos)  3. 

Em face do exposto, considerando que o prazo de suspensão dos contratos se 

encerra no mês de fevereiro do corrente ano, REQUEIRO aos nob res pares, na forma 

regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito 

Municipal, postulando informações sobre a data prevista para o retorno das aulas acima 

especificadas, bem como o número de alunos que serão atendidos  em cada modalidade.  

 

Nova Odessa, 20 de janeiro de 2017.  

 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 

                     
1 Capoeira, Dam as, Ginástica Artística, Judô, Karatê, Kung -Fu, Luta de Braço, Musculação (academia), Natação 
(piscina), Taekwondo, Tênis de Mesa, Vôlei de Areia e Xadrez.  
2 - Wagner Lopes Júnior (Taekondô);  
- Moisés Correia (Damas/Xadrez);  
- Eveline O. Resende (Vôlei de Praia);  
- André Luís Domingos (Luta de Braço);  
- Alexandre Almeida (Kung Fu);  
- Eugênio S. Cavalcanti (Judô);  
- Luan Falcão (Muay Thai);  
- Marcos H. Pazetto (Tênis de Mesa);  
- Leonardo R. Ribas (Capoeira).  
3 Ofício CAM n. 488/2016, encaminhado em resposta ao requerimento n. 518/2016.  
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REQUERIMENTO N. 60/2017  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

o cumprimento dos artigos 86 e 87 da Lei Orgânica do 

Município pela Diretoria de Comunicaç ão (gastos com 

publicidade).  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

  

 

Nos termos do § 1º do art. 37 da Constituição Federal, a  publicidade dos atos, 

programas, obras, serviços e campanhas dos órgãos públicos deverá ter caráter educativo, 

informativo o u de orientação social, dela não podendo constar nomes, símbolos ou imagens 

que caracterizem promoção pessoal de autoridades ou servidores públicos.   

Em âmbito municipal, a matéria é disciplinada pelos artigos 85 e seguintes da Lei 

Orgânica do Município, verbis : 

 

Art. 85.  A publicidade dos atos, programas, obras, serviços e campanhas da 

administração pública direta, indireta, fundações e órgãos controlados pelo Poder 

Público deverá ter caráter educacional, informativo e de orientação social, dela não 

podend o constar nomes, símbolos e imagens que caracterizem promoção pessoal 

de autoridades ou servidores públicos.  

Art. 86.  É vedado ao Poder Público, direta ou indiretamente, realizar publicidade de 

qualquer natureza fora do território do Município, para fim d e propaganda 

governamental, exceto no caso de empresas que enfrentem concorrência de 

mercado.  

Art. 87.  O Poder Executivo publicará e enviará ao Poder Legislativo, no prazo 

máximo de trinta dias após o encerramento de cada trimestre, relatório completo 

sob re os gastos publicitários da administração direta e indireta, fundações e órgãos 

controlados pelo Poder Público, na forma da lei.  

Art. 88.  Verificada a violação das disposições previstas nos artigos anteriores, 

caberá à Câmara Municipal, por maioria abso luta de votos, determinar a suspensão 

imediata da publicidade.  

Art. 89.  O não cumprimento das disposições contidas nos artigos anteriores 

implicará crime de responsabilidade, sem prejuízo de suspensão e da instauração 

imediata de procedimento administrati vo para a sua apuração.  

  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após 

ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, 

postulando o envio a esta Câmara Municipal dos relatórios trimestrais sobr e os gastos 

publicitários em cumprimento às disposições contidas no art. 87 da Lei Orgânica do 

Município, relativos ao exercício de 2016.  

 

Nova Odessa, 20 de janeiro de 2017.  

 

 

 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
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REQUERIMENTO N. 61/2017  
 

Assunto : Solicita informaçõe s do Prefeito Municipal sobre a 
realização de campanha de castração de animais em 2017.  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Para conhecimento deste Legislativo, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma 
regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do 
Executivo, postulando informações sobre as próximas campanhas de castração a serem 
realizadas no município no presente exercício, especialmente no tocante aos seguintes 
aspectos que envolvem a questão:  

a)  Foi deflagrad o processo de licitação voltado à castração de animais para o 
presente exercício?  

b)  Na afirmativa, quantos animais serão castrados?  
c)  Na negativa, quando será deflagrado o processo licitatório respectivo?   
d) Qual a demanda existente?   
e)  Outras inform ações consideradas relevantes.   
Nova Odessa, 20 de janeiro de 2017.  

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
 
******************************************************************************************  

 
REQUERIMENTO N. 62/2017  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Muni cipal sobre 
os médicos contratados por RPA (Recibo de Pagamento 
Autônomo) na rede municipal de Saúde.  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Para conhecimento deste Legislativo, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma 
regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito 
Municipal, postulando se digne enviar a esta Câmara Municipal relação contendo o nome, a 
especialidade e a data de início das atividades dos médicos contratados por RPA, que 
prestam atendimento à nossa pop ula«o nas UBSõs e no Hospital Municipal.   

Nova Odessa, 23 de janeiro de 2017.  
 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
******************************************************************************************  

 
REQUERIMENTO N. 63/2017  

 
Assunto : Solicita ao Chefe do Execu tivo o envio da tabela 
atualizada dos valores venais, utilizada para o lançamento 
do IPTU de 2017 (Lei n. 2.755/2013).  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  

  
Para conhecimento deste Legislativo, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma 

regimental, após o uvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do 
Executivo, postulando se digne enviar a este Legislativo a tabela atualizada dos valores 
venais, utilizada para o lançamento do IPTU de 2017.   

Nova Odessa, 23 de janeiro de 2017.  
 

ANTONIO ALVES TEIXEIRA 
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REQUERIMENTO N. 64/2017  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal e da 

EMTU sobre os avanços obtidos em relação ao sistema de 

drenagem do Corredor Metropolitano Noroeste.  

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Em atenção ao  requerimento n. 839/2015, de autoria do ilustre vereador Cláudio 

José Schooder, que solicitava cópia do relatório elaborado pelo setor de Engenharia da 

Prefeitura sobre as irregularidades nas obras do Corredor Metropolitano Noroeste, esta 

Câmara Municipal  recebeu c·pia do òHist·rico de Obraó, contendo as informa»es abaixo 

mencionadas:  

Julho de 2013  

A EMTU apresenta os projetos para execução do Corredor Metropolitano  

Agosto de 2013  

Após análise do projeto foi identificado e relatado, falha no projeto origi nal 

referente ao sistema de drenagem, conforme informado no item 15 do Ofício 

237/GAB/2013, de 26 de agosto de 2013.  

Janeiro/2014  

Mesmo sem alteração do projeto de Drenagem as obras foram iniciadas.  

Janeiro/2014 a Fevereiro/2015  

O Município cobrou a elabo ração de projeto adequado para drenagem ao longo da 

via. Ocorre que, mesmo ciente sobre a possibilidade de colapso, a empresa executou a 

interligação do sistema na rede existente.  

Junho/2014  

Devido a interligação clandestina da rede, a EMTU é Notificada a paralisar a Obra 

até que seja apresentada solução definitiva.  

Março/2015  

Desta vez o município, notificou extrajudicialmente a EMTU quanto as 

irregularidades.  

Maio/2015  

Em resposta, a EMTU, através do ofício OF/GAB/450/2015, a EMTU afirma que as 

obras nece ssárias para resolução do problema será executada a partir de 2016 e se coloca a 

disposição caso ocorra eventuais problemas.  

Outubro/2015  

Como já era previsto, com as chuvas dos últimos dias, a rede de galeria situada na 

Rua Anchieta se rompeu, danificando  o talude do ginásio Municipal de Esportes, alambrado, 

calçamento, pavimentação da rua, danificou a terraplanagem da obra da pista de atletismo 

e lançou grande volume de terra na Rua João Bassora, em frente ao ginásio.  

Novembro/2015  

A rede coletora de água s pluviais se rompeu novamente no mesmo ponto, cerca de 

quinze dias após os reparos.  

01/Dezembro/2015  

Em reunião entre PMNO e EMTU, fica acordado operação em conjunto para reparos 

no local. Também é discutido que os reparos não serão suficientes para resol ução definitiva 

do problema, haja vista que a rede projetada para captar águas da Av. Ampélio Gazzetta e 

conduzir até o Bosque Manoel Jorge não tem data para começar.  (grifo meu)  

O ofício do Chefe do Executivo que encaminhou o relatório acima reproduzido e stá 

datado de 17 de dezembro de 2015 (Ofício CAM n. 697/2015 protocolizado na secretaria 

desta Câmara Municipal em 18 de dezembro de 2015).  

O requerimento foi apresentado em decorrência dos problemas havidos no 
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Complexo Esportivo do Jardim Santa Rosa, após  o rompimento da galeria de águas pluviais 

da Rua Anchieta (danos ao talude, alambrado, calçamento, pavimentação da rua, 

terraplanagem da obra da pista de atletismo, além do grande volume de terra que foi 

lançado na Rua João Bassora, em frente ao Ginásio).      

Em face do exposto, considerando o decurso do tempo e a ausência de novas 

informações sobre o assunto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após 

ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal e à 

EMTU, post ulando informações sobre as medidas adotadas para sanar as irregularidades 

envolvendo o sistema de drenagem do Corredor Metropolitano Noroeste.  

 

Nova Odessa, 24 de janeiro de 2017.  

 

 

AVELINO XAVIER ALVES 
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REQUERIMENTO N. 65/2017  

 

Assunto : Solic ita informações da EMTU sobre a 

implantação de galeria de águas pluviais na Avenida 

Ampélio Gazzetta, na altura do Residencial Francisco 

Lopes Iglesias, para conter o ponto de alagamento na Rua 

Fioravante Martins.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Em agosto de 2013, a Administração Municipal submeteu à EMTU suas 

considerações acerca dos projetos para a implantação do Corredor Metropolitano Noroeste, 

através do ofício 237/GAB/2013, cópia anexa.  

Em relação à Rua Fioravante Martins, foi apresentado o seguinte apontamento:  

11 ð O trecho próximo a Rua Fioravante Martins é um ponto de alagamento e não foi 

apresentada solução técnica de contenção das águas para o local. Reitero que um 

possível aumento da vazão causará alagamento em ponto à jusante do local . Vale 

lembrar do compromisso da implantação de piscinão de contenção de cheias.  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após 

ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício à EMTU, postulando 

informações sobre as med idas adotadas em relação ao assunto, especialmente no tocante 

a possibilidade de implantação de galeria de águas pluviais na Avenida Ampélio Gazzetta, 

na altura do Residencial Francisco Lopes Iglesias, para conter o ponto de alagamento na 

Rua Fioravante Ma rtins.  

Nova Odessa, 24 de janeiro de 2017.  

 

AVELINO XAVIER ALVES 
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REQUERIMENTO N. 66/2017  
 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

o PRODENO ð Programa de Desenvolvimento de Nova 

Odessa (Lei n. 2.846, de 10 de junho de 2014).  

 

Senho ra Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Lançado em junho de 2014, com o objetivo de atrair novos empreendimentos e 

incentivar a expansão das empresas já instaladas na cidade, o PRODENO prevê a 

possibilidade dos beneficiários terem redução ou isenção do IPTU, ITBI, a exclusão de taxas 

administrativas, a diminuição do ISSQN e a compensação por realizar obras de 

infraestrutura de interesse público.  

Conforme nota da assessoria de Imprensa da Prefeitura Municipal, até 28 de 

dezembro de 2015, a Secretaria de Desenvo lvimento Econômico contabilizava 18 (dezoito) 

pedidos de adesão, sendo que 11 (onze) requerimentos foram deferidos.  

Em face do exposto, para conhecimento desta Casa Legislativa, REQUEIRO, aos 

nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o 

encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando informações sobre o assunto, 

especialmente no tocante aos seguintes aspectos que envolvem a questão:  

a)  Enviar relação contendo o nome, a atividade preponderante, os benefícios 

concedidos , a contrapartida oferecida e o número do decreto, relativos às empresas que 

foram incluídas no PRODENO.  

b)  Enviar relação contendo o nome, a atividade preponderante e a justificativa de 

não inclusão das empresas que tiveram o pedido rejeitado.  

c) Em relaç ão à empresa Ober, quais  os incentivos concedidos e a contrapartida 

por ela oferecida?  

Nova Odessa, 24 de janeiro de 2017.  

 
ANTONIO ALVES TEIXEIRA 

 
******************************************************************************************  
 

REQUERIMENTO N. 67/2017  
 

Assunto:  Solicita cópia das notas fiscais relativas à 

aquisição de medicamentos para a Farmácia Municipal no 

período de 2012 a 2015.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

No uso das atribuições conferidas aos vereadores pela Constituição Fed eral, 

REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o 

encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando se digne enviar a esta Casa de 

Leis cópia das notas fiscais relativas à aquisição de medicamentos para a  Farmácia 

Municipal, no período de 2012 a 2015.   

 

Nova Odessa, 24 de janeiro de 2017.  

 
 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
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REQUERIMENTO N. 68/2017  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre a 
revisão do contrato firmado com a empresa JR da Silva 
Jardinagem ME, pelas razões que especifica.  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
A Prefeitura anunciou, em agosto de 2015, um pacote de medidas para a 

diminuição de despesas, que previa, entre outras ações, a redução temporária da carga 

horária dos serv idores e a revisão dos contratos firmados pelo Município.  

Em relação à redução da jornada de trabalho dos servidores, a Administração 

presumiu um impacto direto nas seguintes despesas 4: 

a)  Refeições (Paço/Garagem) ð 70%;  

b)  Combustíveis ð 20%;  

c)  Demais i tens de consumo ð 20%.  

No tocante a revisão contratual, cito dois exemplos que causaram grande impacto 

na vida da população.  

Em outubro de 2016, foi anunciada a suspensão, por 120 (cento e vinte) dias, das 

aulas relativas a treze modalidades esportivas 5, que atingiu diretamente 947  (novecentos e 

quarenta e sete) alunos e suas famílias. Essa medida resultou em uma economia de R$ 

149.492,12  (cento e quarenta e nove mil, quatrocentos e noventa e dois reais e doze 

centavos) aos cofres municipais 6. 

No início de ste ano, houve a suspensão do transporte escolar gratuito oferecido aos 

alunos da Etec.  

Por outro lado, a Administração manteve em 2016 o contrato firmado com a 

empresa JR da Silva Jardinagem ME , cuja legalidade e legitimidade vêm sendo questionadas 

pelo v ereador subscritor desde 2013, posto que a Prefeitura possui setor e servidores 

concursados para realizar o serviço contratado (serviços de roçagem, capinação, corte de 

grama, poda de cerca viva e árvores, limpeza e remoção das sobras).  

Registre -se que em 2016 foi efetivamente pago à referida empresa o montante de 

R$ 129.216,20  (cento e vinte e nove mil, duzentos e dezesseis reais e vinte centavos) 7, 

valor muito próximo à economia obtida com a suspensão das treze modalidades esportivas.  

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido 

o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 

informações sobre a revisão do contrato firmado com a empresa JR da Silva Jardinagem ME, 

especialmente no tocan te aos seguintes aspectos que envolvem a questão:  

a)  O contrato acima mencionado foi revisado pela Prefeitura Municipal?  

b)  Na afirmativa, qual a redução realizada? Na negativa, por que o contrato não foi 

revisto?  

c)  Há a possibilidade de rescisão desse co ntrato para que o contrato relativo ao 

transporte de alunos à Etec possa ser mantido?  

d)  Outras informações consideradas relevantes.  

Nova Odessa, 25 de janeiro de 2017.  

 
CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 

                     
4 Ofício CAM n. 531/2015, enviado a esta Câmara Municipal em atendimento ao requerimento n. 640/2015 de 
autoria do ilustre vereador Antonio Alves Teixeira.  
5 Capoeira, Damas, Ginástica Artística, Judô, Karatê, Kung -Fu, Luta de Braço, Musculação (academia), Natação 
(piscina), Taekwondo, Tênis de Mesa, Vôlei de Areia e Xadrez.  
6 Ofício CAM n. 488/2016, encaminhado em resposta ao requerimento n. 518/2016.  
7 Informação obtida no Portal Institucional do Tribunal de Contas do Estado d e São Paulo, consulta realizada em 
25/01/17.  
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REQUERIMENTO N. 69/2017  
 

Assunto:  Solicita informações do Prefe ito Municipal, sobre 

os Ecos Pontos no município.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Em atendimento à solicitação de munícipes e funcionários públicos, REQUEIRO, aos 

nobres pares, na forma regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o 

encaminh amento de ofício ao Chefe do Executivo, postulando se digne enviar a esta 

Câmara Municipal: a) qual a quantidade de Ecos Pontos e respectiva localização; b) qual 

valor mensal com funcionários e outros gastos; c) existe planejamento para aumentar a 

quantida de de Ecos Pontos no município. Se positiva a resposta quais bairros?  

 

Nova Odessa, 24 de janeiro de 2017.  

 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  

 

******************************************************************************************  

 

 

REQUERIMENTO N. 70/ 2017  
 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal, 

sobre a falta de informações no Portal de Transparência 

da Prefeitura Municipal exigidos pela Lei de 

Responsabilidade Fiscal.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

Em atendimento à solicitaçã o de munícipes, funcionários públicos e pesquisa no 

site do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo ð TCE/SP, onde realizada pesquisa de 

despesas com fornecedores foi verificado no site do TCE dados que não constam no portal 

de transparência da prefeitur a, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após, 

ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, 

postulando se digne enviar a esta Câmara Municipal: a) motivos da falta de informações 

exigidas pela Lei de Responsab ilidade Fiscal no portal da transparência da prefeitura?; b) 

encaminhar cópia da licitação, aditivos e anexos da empresa JR DA SILVA JARDINAGEM ME, 

CNPJ nº 04.413.261/0001 -94 dos anos de 2016, 2015, 2014 e 2013; c) Informar qual o prazo 

estimado para inclu são de todos os dados exigidos na Lei de Responsabilidade Fiscal no 

portal?  

Nova Odessa, 24 de janeiro de 2017.  

 

 

 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  
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REQUERIMENTO N. 71/2017  
 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 

os valores dos empenh os do ano de 2016, conforme dados 

do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Em atendimento à solicitação de munícipes, funcionários públicos e pesquisa no 

site do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, que  demonstra no ano de 2016 a 

despesa total anual de: 1) Total Empenhado  no valor de R$ 151.361.960,07 ; 2) Total 

Liquidado  no valor de R$ 141.082.896,24  e 3) Total pagos  no valor de R$ 121.508.530,82 , 

REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após, ou vido o Plenário, que aprovem o 

encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, postulando se digne enviar a esta 

Câmara Municipal: a) cópia dos empenhos cancelados com os devidos pareceres jurídicos 

do cancelamento. Também explicação do não pagamento se os  serviços foram realizados e 

ainda, se houver processo judicial de cobrança da execução enviar cópia dos números dos 

processos dos fornecedores; b) cópia da relação dos empenhos não pagos no ano de 2016 

com os respectivos fornecedores, valores e objeto; c)  cópia dos empenhos não liquidados 

no ano de 2016 e parecer jurídico da falta de pagamento ao fornecedor.  

Nova Odessa, 24 de janeiro de 2017.  

 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  

 

***************************************************************************** *************  

 

REQUERIMENTO N. 72/2017  
 

 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal, 

sobre a quantidade de exames da Mamografia.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

 

Em atendimento à solicitação de munícipes e dúvidas da audiência pública da 

saúde do dia 25/01/17, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após, ouvido o 

Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, postulando se 

digne enviar a esta Câmara Municipal: a) quais os números exatos dos exames de 

m amografia realizados nossos meses de outubro, novembro e dezembro de 2016 das UBS e 

Pronto Socorro; b) quais os números de exames realizados no Outubro Rosa de 2016; c) Os 

exames são realizados por terceirização ou com equipamentos próprios e qual os custo s? 

 

Nova Odessa, 23 de janeiro de 2017.  

 

 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  
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REQUERIMENTO N. 73/2017  
 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal, 

sobre os Aluguéis do Imóveis da Secretaria da Saúde ð 

Audiência Pública da Saúde.  

 

 

Senhora Presiden te,  

Senhores Vereadores:  

 

 

Em atendimento à solicitação de munícipes e dúvidas da audiência pública da 

saúde do dia 25/01/17, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após, ouvido o 

Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Execu tivo, postulando se 

digne enviar a esta Câmara Municipal: a) relação dos imóveis alugados relacionados à 

sa¼de e respectivos valores; b) qual o motivo no quadro òcustosó no m°s de dezembro 

consta ò0,00ó?. 

 

Nova Odessa, 25 de janeiro de 2017.  

 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH 

 

 

******************************************************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 74/2017  

 

 

 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal, 

sobre o significado òPopula«o Carenteó ð Audiência 

Pública de Saúde.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

Em atendimento à solicitação de munícipes e dúvidas da audiência pública da 

saúde do dia 25/01/2017, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após, ouvido o 

Plenário, que aprovem o encaminhament o de ofício ao Chefe do Executivo, postulando se 

digne enviar a esta C©mara Municipal: a) qual o significado de òPopula«o Carenteó; b) 

quem faz parte desse grupo (bolsa família e etc); c) quais requisitos são determinados para 

a classificação?; d) enviar cópia das planilhas de gastos dos meses de setembro até 

dezembro de 2016.  

 

Nova Odessa, 25 de janeiro de 2017.  

 

 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  
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REQUERIMENTO N. 75/2017  
 

 
Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 
estudo de asfaltamento  do prolongamento da Avenida 
Brasil, Estrada Municipal Eduardo Karklis e Avenida Cinco 
das Chácaras Bosque dos Eucaliptos.  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
Em atendimento à solicitação de munícipes, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma 

regimental , após, ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do 
Executivo, postulando se digne enviar a esta Câmara Municipal: a) existe planejamento 
para 2017 realizar asfaltamento do prolongamento da Avenida Brasil, Estrada Municipal 
Eduard o Karklis, Avenida Cinco das Chácaras do Bosque dos Eucalíptos. Se positiva a 
resposta quando será aberta a licitação, início obras e custos?  

Serão beneficiadas inúmeras famílias do Ceci Ovos, Condomínio Cerejeiras, 
Chácaras Bosque dos Eucaliptos e Fazenda  Velha.  

Destacamos, ainda, os benefícios as empresas instaladas na região e respectivos 
funcionários.  

Nova Odessa, 27 de janeiro de 2017.  
 
 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  
 
 

  

 

  



 

42  
RUA PEDRO BASSORA, 77/87 ð CENTRO ð CX. POSTAL 69 ð CEP. 13460 -000 ð NOVA ODESSA ð SP. TEL.: (19) 3466 -8866  

REQUERIMENTO N. 76/2017  
 
Assunto : Requeiro informações a Prefeitura  Municipal de 
Nova Odessa com relação a coleta de lixo no Residencial 
das Árvores.  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Para conhecimento do Legislativo,  REQUEIRO aos nobres pares, na forma 
regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o envio de o ficio ao Chefe do Executivo 
para que esclareça as dúvidas relevante a coleta de lixo no Residencial das Árvores.  

A) Quais são os dias de coleta no Residencial das Árvores ð Condomínios Ipê 
Branco, Ipê Roxo e Ipê Amarelo?  

Nova Odessa, 27 de janeiro de 2017.  
 

TIAGO LOBO 
 

******************************************************************************************  

 
REQUERIMENTO N. 77/2017  

 
Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal 
sobre a manutenção da arquibancada, vestiários, 
bancos, alambrado e limpez a do Campo de Futebol 
do Uva, situado na Vila Azenha.  

 
Senhora Presidente:  
Senhores Vereadores:  

 
Tendo em vista que o time do Uva está disputando o campeonato metropolitano 

representando nossa cidade. Considerando, ainda, que o campo de futebol do time 
nec essitada de manutenção, tais como:  

a)  Manutenção na arquibancada;  
b)  Vestiário;  
c)  Bancos;  
d)  Alambrados;  
e)  Limpeza;  
f)  Sinalizações no solo nas ruas em volta;  
Estas medidas se fazem necessárias para deixar o campo com um aspeto mais 

bonito, agradável e arborizado, favore cendo as famílias que moram nas proximidades, os 
jogadores, os torcedores, além do time visitante.  

Em face do exposto, considerando a relevância da matéria, REQUEIRO, aos nobres 
pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhame nto de 
ofício ao Prefeito Municipal, postulando se digne manifestar sobre o assunto.  

Nova Odessa, 25 de janeiro de 2017.  
 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
 

Fotos tiradas dia 20/01/2017  
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REQUERIMENTO N. 78/2017  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeit o Municipal sobre 
o envio de notificação ao proprietário do imóvel que 
especifica, situado na Rua Ângelo Príncipe Padela próximo 
do n 30, para que procedam à limpeza do local, 
implantação de calçada e a mureta.  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
O vereador subscritor foi procurado por moradores, que questionaram a 

necessidade com certa urgência da limpeza, implantação de calçada e a mureta na Rua 
Ângelo Príncipe Padela próximo do n 30, no Parque Fabricio.  

O mato existente tem trazido vários animais  para as residências vizinhas. Os 
vizinhos estão cansados de reclamar e pedir ajuda, mas até agora sem êxito e temem que 
seus filhos sejam picados por estes animais.  

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido 
o Plenári o, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando 
informações sobre a adoção das medidas necessárias voltadas a notificação do proprietário 
para que faça continuamente a capinação, limpeza do local, passeio público e a mureta.  

Nov a Odessa, 31 de janeiro de 2017.  
 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
Fotos tirada dia 31/01/2017  

   
******************************************************************************************  

REQUERIMENTO N. 79/2017  
 
Assunto:  Solicita informações do Prefeito Muni cipal, sobre 
a existência de estudos voltados a construção de 
calçadas no entorno da Escola Simão Welsh pelas razões 
que especifica.    

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores;  

 
Em conversa com mun²cipes e visita ôõin locoõõ, o vereador subscritor detectou a 

necessidade de construção de calçada no entorno da referida escola, pois os munícipes e 
principalmente as crianças precisam transitar pela Avenida São Gonçalo, pois ainda não 
conta com a referida calçada e isso pode ocasionar acidentes e ate mesmo atro pelamentos.  

Em face do exposto,  REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após 
ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal 
postulando informações sobre a existência de estudos voltados a construção da referida 
cal çada.  

 
Nova Odessa, 31 de janeiro de 2017.  

 
SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
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REQUERIMENTO N. 80/2017  
 

Assunto : Solicita, para fins de fiscalização, cópia do 

contrato firmado com a empresa responsável pelo 

transporte de alunos à Etec.  

 

Senhor Presidente,  

Senho res Vereadores:  

 

Para fins de fiscalização, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, 

após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, 

postulando se digne enviar a esta Câmara Municipal cópia do contrato firmado com a 

empresa responsável pelo transporte de alunos à Etec.  

 

Nova Odessa, 1º de fevereiro de 2017.  

 

CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 

 

******************************************************************************************  

 
REQUERIMENTO N. 81/2017  
 

 
Assunto : Solic ito a realização de estudo da 

implanta«o do projeto òComunidades Eficientesó 

de instalação de equipamentos para redução de 

energia elétrica no município.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

O vereador solicita, para fins de estudo e análises a im plantação do projeto de 

instalação de equipamentos para redução de energia elétrica.    

Conforme matéria divulgada no jornal O Liberal, a CPFL realizou a implantação 

desse projeto em 42 cidades do interior Paulista, inclusive nas cidades vizinhas Americana , 

Santa Bárbara e Sumaré que receberam equipamentos como chuveiros, aquecedores e 

lâmpadas de LED, que deverá fazer a diferença nas contas de energia e nas emissões de 

gases poluentes ao meio ambiente.  

A intenção do projeto, é que no prazo de um ano gere u ma economia superior a R$ 

240 mil e 536 MWh, o equivalente para abastecer 223 imóveis por 12 meses.  

Em face do exposto, REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido 

o Plenário, que aprovem o envio de oficio ao Chefe do Executivo para que rea lize os 

estudos necess§rios para a implanta«o do projeto òComunidades Eficientesó em Nova 

Odessa.  

 

Nova Odessa, 01 de fevereiro de 2017.  

 
 

TIAGO LOBO 
 
http://liberal.com.br/cidades/regiao/programa -economiza -r-240 -mil -em -energia -519919/  
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REQUERIMENTO N. 8 2/2017  
  

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 

as medidas adotadas quanto ao falecimento da jovem 

Eduarda Giovana Kachimarsky, ocorrido no último dia 2 de 

fevereiro de 2017, após parto realizado dia 23 de janeiro no 

Hospital e Maternid ade Municipal Dr. Acílio Carreon Garcia.  
 

Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 

Foi com profundo pesar que recebemos a notícia do falecimento da Eduarda 

Giovana Kachimarsky, ocorrido no último dia 2 de fevereiro de 2017. Ela deu à luz nove dias 

antes, após cesariana realizada no Hospital e Maternidade Municipal Dr. Acílio Carreon 

Garcia.  
Familiares apontam para eventual negligência médica, na qual teria sido 

òesquecidoó material cir¼rgico na paciente. 
Considerando, nobre pares, que a investigação quanto  a negligência médica foge 

da alçada desta Câmara, bem como do âmbito municipal, ficando restrita ao Cremesp, 

REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o 

encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, postulando  se digne enviar a esta 

Câmara Municipal informações quanto ao procedimento administrativo adotado.  
Nova Odessa, 2 de fevereiro de 2017.  
  

CARLA FURINI DE LUCENA  
 
******************************************************************************************  

 
REQUERIMENTO N. 83/2017  
 

Assunto:  Convoca a secretária de Finanças e 
Planejamento, a servidora Cátia Sirlene de Oliveira, o 
presidente da Comissão do Mapa de Valores e uma 
assistente social e convida os munícipes abaixo 
especificados para prestar informaçõe s sobre o IPTU de 
2017.  

 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
Tendo em vista as inúmeras reclamações recebidas em relação ao IPTU de 2017, 

REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o 
encaminhamento de ofício a o Prefeito Municipal, convocando a secretária de Finanças e 
Planejamento, a servidora Cátia Sirlene de Oliveira, o presidente da Comissão do Mapa de 
Valores e uma assistente social, para prestar informações sobre o tributo em questão, a 
concessão de isençã o aos munícipes de baixa renda e sobre a emissão de mais de 2.600 
carnês com erros, no próximo dia 6 de março, às 18 horas, nesta Casa de Leis.  

REQUEIRO, por último, seja encaminhado ofício aos munícipes Antonio Marco 
Pigato, José Antonio M. Merenda, Maria no Paparoti, Kelly Andreassi, Lourdes Cordeiro 
Garcia, bem como aos síndicos do Residencial das Árvores (Ipê Roxo, Ipê Branco e Ipê 
Amarelo), convidando -os a participar do debate em questão.  

 
Nova Odessa, 1º de fevereiro de 2017.  

 
CLÁUDIO JOSÉ SCHOODER 
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REQUERIMENTO N. 84/2017  

 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre a 

reedição do Programa de Regularização de Débito ð PRD. 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

  

No segundo semestre do ano de 2012 o subscritor foi procurado por munícipes  que 

não conseguiam quitar seus débitos junto ao Município de Nova Odessa. Na tentativa de 

solucionar o problema, este vereador  solicitou ao Prefeito Municipal a  instituição de um 

programa visando estimular o pagamento dos débitos pendentes junto ao Municí pio de 

Nova Odessa e à CODEN.   

A proposta tramitou como projeto de lei n. 44/2013, dando origem à Lei n. 

2.700/2013 (i nstituindo o Programa de Regularização de Débito - PRD - do Município de 

Nova Odessa).  

A instituição do referido programa foi medida de fu ndamental importância para 

estimular o pagamento dos débitos pendentes junto ao Município de Nova Odessa e a 

CODEN, tornando -se possivelmente o maior programa de regularização de débitos da 

história deste município. Foram negociados cerca de R$ 5 milhões e m débitos de 1.962 

contribuintes. O sucesso foi tanto que o programa originário foi prorrogado através da Lei n. 

2.727/2013.  

Referida lei permitiu, de maneira dinâmica e flexível, o adimplemento dos débitos 

de origem tributária ou não, por parte das pessoa s físicas e jurídicas, mediante a concessão 

de incentivo no tocante aos juros moratórios e honorários advocatícios.  

Em 2015 o Programa foi reeditado, com as mesmas condições para negociação de 

débitos de pessoa física e com condições mais favoráveis para a  negociação de débitos de 

pessoas jurídicas (Lei n. 2.975/2015). A proposta foi prorrogada através da Lei n. 

3004/2015.  

Ante ao exposto, considerando -se que as bases econômicas do nosso país se 

deterioraram de forma acentuada nos últimos anos REQUEIRO, aos  nobres pares, na forma 

regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito 

Municipal, postulando informações sobre a possibilidade de reedição do Programa de 

Regularização de Débito ð PRD, nos mesmos moldes da Lei n. 2.9 75/2015.  

 

Nova Odessa, 2 de fevereiro de 2017.  

 

 

VAGNER BARILON 
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REQUERIMENTO N. 85/2017  
 

Assunto:  Solicita ao Prefeito Municipal que realize a 

pintura na escola municipal Paulo Azenha, na Vila Azenha.  

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Atendendo soli citação de munícipes que tem seus filhos estudando na escola 

supramencionada, me dirigi até o local onde foi constatado que de fato há a necessidade de 

pintura na escola.  

Ante ao exposto, tendo em vista o elevado interesse público de que se reveste a 

matér ia, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que 

aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando a pintura da escola 

municipal Paulo Azenha.  

 

Nova Odessa, 03 de fevereiro de 2017  

 

ELVIS RICARDO MAURICIO GARCIA 

 

************************************************************************************  
 

REQUERIMENTO N. 86/2017  
 

 

Assunto : Solicita, para fins de fiscalização, informações 

acerca de transferências de recursos financeiros da 

Companhia de Desenvolvimen to de Água e Esgoto ð 

CODEN para a Prefeitura Municipal de Nova Odessa.  

 

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

 

Com fulcro no art. 31 da Constituição Federal, REQUEIRO, aos nobres pares, na 

forma regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o enc aminhamento de ofício ao 

Prefeito Municipal, postulando se digne enviar a esta Câmara Municipal:  

a) houve transferência de recursos da Coden para a Prefeitura nos anos de 2015 e 

2016? Informar quais foram os valores repassados para a conta da prefeitura;  

b) enviar cópia (CODEN) do: 1) Balanço Patrimonial 2015 e 2016; demonstração do 

Resultado do Exercício 2015 e 2016; 2) Balancetes Analíticos de dezembro 2015 e 2016; 3) 

Parecer do Conselho Fiscal justificando as transferências 2015 e 2016; 4) cópia da ata da 

Assembleia Geral Ordinária que aprovou as contas dos referidos anos de 2015 e 2016.  

 

Nova Odessa, 02 de fevereiro de 2017.  

 

 

 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  



 

48  
RUA PEDRO BASSORA, 77/87 ð CENTRO ð CX. POSTAL 69 ð CEP. 13460 -000 ð NOVA ODESSA ð SP. TEL.: (19) 3466 -8866  

REQUERIMENTO N. 87/2017  
 

Assunto : Solicita, para fins de fiscalização, informações do 

andam ento do processo de convênio Tratamento de 

Esgoto do Pós Anhanguera com a Secretaria de Recursos 

Hídricos do Estado de São Paulo.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Com fulcro no art. 31 da Constituição Federal, REQUEIRO, aos nobres pares, na 

form a regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao 

Prefeito Municipal, postulando se digne enviar a esta Câmara Municipal: a) Foi assinado o 

convênio de Tratamento de Esgoto Pós -Anhanguera no valor de 3,9 milhões com a 

Secreta ria de Recursos Hídricos do Estado de São Paulo ð Programa Água Limpa? Se a 

resposta for negativa qual foi o motivo? Se a resposta for positiva que fase encontra o 

convênio?  

 

Nova Odessa, 02 de fevereiro de 2017.  

 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  

 

****** ******************************************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 88/2017  

 

 

Assunto : Solicita, para fins de fiscalização, informações do 

andamento do processo de convênio Processamento e 

Desidratação de Lodo oriundo de Estação  de Tratamento 

de Água - Coden ð nº contrato nº 01031727 -59. Situação 

do Contrato : Cláusula Suspensiva. Obras:  Não iniciada. 

Assinado em : 19/12/2016 ð SICONV: 016877/2016. Valor 

R$ 486.583,55  

 

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Com fulcro no art. 3 1 da Constituição Federal, REQUEIRO, aos nobres pares, na 

forma regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao 

Prefeito Municipal, postulando se digne enviar a esta Câmara Municipal: a) foram sanadas 

as exigências da Caixa E conômica Federal? Se positiva a resposta encaminhar cópia de 

documento da Caixa da retirada da Cláusula Suspensiva; b) qual é o motivo do contrato 

estar em cláusula suspensiva?.  

 

Nova Odessa, 03 de fevereiro de 2017.  

 

 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  
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REQUERIMENTO N. 89/2017  
 

Assunto : Solicita, para fins de fiscalização, informações do 
andamento do processo de convênio Recapeamento 
asfáltico em CBUQ em diversas vias do município de Nova 
Odessa ð nº contrato  01036230 -50 . Situação do Contrato : 
Cláusula Sus pensiva. Obras:  Não iniciada. Assinado em : 
30/12/2016. SICONV: 033853/2016. Valor R$ 500.000,00.   

Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Com fulcro no art. 31 da Constituição Federal, REQUEIRO, aos nobres pares, na 
forma regimental, após, ouvido o Plená rio, que aprovem o encaminhamento de ofício ao 
Prefeito Municipal, postulando se digne enviar a esta Câmara Municipal: a) foram sanadas 
as exigências da Caixa Econômica Federal? Se positiva a resposta encaminhar cópia de 
documento da Caixa da retirada da C láusula Suspensiva; b) qual é o motivo do contrato 
estar em Cláusula Suspensiva?; d) consta na proposta do SICONV òliminar judicialó, posto 
isto, enviar cópia do processo judicial referente a liminar.  

Nova Odessa, 03 de fevereiro de 2017.  
 

CAROLINA DE OLIV EIRA MOURA E RAMEH 
 
************************************************************************************  
 
REQUERIMENTO N. 90/2017  

 
Assunto : Solicita, para fins de fiscalização, informações do 
andamento do processo de convênio Implantação do 
Sistema de Abas tecimento de Água na Região Leste ð 
Sistema Santo Angelo ð nº contrato nº 0423117 -41 - 
Situação do Contrato : Contrato com Restrições - Obras:  
Não iniciada - Assinado em : 30/12/2014 - Valor  R$ 
7.185.600,08  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Com fulc ro no art. 31 da Constituição Federal, REQUEIRO, aos nobres pares, na 
forma regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao 
Prefeito Municipal, postulando se digne enviar a esta Câmara Municipal: a) quais são as 
restrições no  contrato?; b) enviar cópia do parecer dos técnicos da Caixa sobre as restrições 
e providências; c) quais os motivos que ainda não foram sanadas as restrições?.  

Nova Odessa, 02 de fevereiro de 2017.  
 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  
********************* ***************************************************************  
 
REQUERIMENTO N. 91/2017  

 
Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre a 
revitalização do Relógio de Sol  ð área da Rodoviária Municipal.  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Em atendimento à solicitação de munícipes e funcionários públicos, REQUEIRO, aos 
nobres pares, na forma regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o 
encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, postulando se digne enviar a esta 
Câmara Municipal:  a) há estudos de revitalização do Relógio do Sol  que se encontra na área 
da Rodoviária Municipal? Se positiva a resposta qual o projeto a ser realizado e qual prazo 
para início e fim da revitalização?  

Nova Odessa, 02 de fevereiro de 2017.  
 
 

CAROLINA DE OL IVEIRA MOURA E RAMEH 
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REQUERIMENTO N. 92/2017  
 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 
a situação das entidades do município após a Lei Federal 
13019/2014 ð Marco Regulatório do Terceiro Setor e 
respectivas alterações - Lei nº 13.204/15.  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Em atendimento à solicitação de munícipes e o que muda com a publicação da Lei 
Federal nº 13019/2014 ð Marco Regulatório do Terceiro Setor e respectiva alteração (Lei nº 
13.204/15), REQUEIRO, aos nobres pares, na  forma regimental, após, ouvido o Plenário, que 
aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, postulando se digne enviar a 
esta Câmara Municipal:  

a)  como serão os procedimentos em 2017 para as entidades que recebem 
subvenção da prefeitura de a cordo com as novas regras da Lei nº 13.019/14 e Lei n° 
13.204/15?  

Basicamente, a nova legislação cria novas regras para a assinatura de contratos 
entre o setor público e as organizações não governamentais. Seu intuito é não só aprimorar 
a execução de progr amas, projetos e atividades de interesse público feita pelas associações 
e entidades sem fins lucrativos, mas, sobretudo, dar transparência ampla às transferências 
de recursos da União e de outras esferas federativas, por meio de convênios, contratos de 
repasse, termos de parceria ou instrumentos congêneres, para essas organizações da 
sociedade civil.  

A Lei nº 13.019/2014 cria, portanto, um novo regime jurídico para fomento e 
colaboração do Estado com as organizações da sociedade civil.  

Com a regulamentaçã o, qualquer Organização Não Governamental, Organização da 
Sociedade Civil de Interesse Público ou outra entidade do tipo que deseje receber a 
colaboração estatal sob a forma de recursos passará a ter que se adequar à disciplina 
estabelecida em lei.  

Este ma rco regulatório exige que existam pelo menos três anos de atuação da 
organização civil para que esta possa receber recursos do governo.  

Determina -se ainda que tais organizações participem de processo seletivo, por 
meio de chamada pública , para firmar contr atos com a administração pública, de forma 
equiparada nas três esferas (União, Estados e DF, e municípios).  

Haverá instrumentos específicos para regular aquela relação de fomento ou de 
colaboração em especial, chamados respectivamente de Termo de Fomento e  de Termo de 
Colaboração.  

Em seu conteúdo constarão as regras aplicáveis às entidades privadas sem fins 
lucrativos, na forma de associação ou fundação.  

A mão de obra poderá agora ser assalariada normalmente, o que vai melhorar a 
capacidade e a qualidade da s equipes, afastando a precarização dos operadores não 
remunerados que em geral serviam, na maioria das vezes, de forma voluntária.  

Os valores dos projetos que serão implementados pelas organizações que entram 
na nova regulamentação, para receber verbas pú blicas, terão de ser publicados 
anualmente.  

O objetivo não é apenas o de apoiar o controle dos resultados e assegurar a 
qualidade da parceria, mas também saber se a finalidade do projeto consagrado com os 
recursos do governo logrou êxito, a legislação prev ê a realização de uma pesquisa de 
satisfação com os beneficiários finais.  

Isso significa que o Marco Regulatório passa a valorizar a manifestação daquelas 
pessoas que seriam o òp¼blicoó das a»es sociais, atendidas ou favorecidas com a atua«o 
da organizaç ão da sociedade civil, capacitando -se por conta de algum curso oferecido, 
recebendo alguma prestação de serviço, ou de alguma outra forma.  

Nova Odessa, 31 de janeiro de 2017.  
 

 
CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  
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REQUERIMENTO N. 93/2017  
 

 
Assunto:  Solicita  informações do Prefeito Municipal, sobre 
estudo de criação/instalação de Projeto òCASA DO 
ARTESìOó no município.  

 
 

Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Em atendimento à solicitação de munícipes, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma 
regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do 
Executivo, postulando se digne enviar a esta Câmara Municipal: a) Estudo de 
criação/instalação de Projeto  Casa do Artesão  no município de Nova Odessa.  

Com a atual conjuntura econômica e política do Brasil, onde as pessoas encontram 
dificuldades para se reorganizarem neste contexto político, sugerimos ao Poder Executivo 
proporcionar a fomentação do resgate e valorização da cultura através da comercialização 
dos produtos de artesanatos.  

Segundo o IBGE (2016) tem a população estimada de 57.504 pessoas. A economia 
é baseada nas empresas, pequenos agricultores e na pecuária, sendo que no passado á 
agricultura foi de grande importância para Nova Odessa.  

Com o intuído de resolver melhorias ao peq ueno/grande empreendedor sugerimos 
a criação desse projeto òCasa do Artes«oó com o objetivo de fomentar o comércio dos 
produtos artesanais produzidos pelos munícipes local e da região.  

Portanto, aproveitando a demanda existente na região vem sugerir este p rojeto 
para aproximar os artesões com os visitantes, ao mesmo tempo resgatando e valorizando a 
cultura local com a produção dos produtos e, assim incentivar e melhorar o nosso Turismo.  

OBJETIVO GERAL 
Fomentar a comercialização dos artesanatos dos munícipes  de Nova Odessa e da 

região com os turistas/ visitantes, gerando rendimento maior para a comunidade e 
valorizando e resgatando a cultura local com os artesanatos.  

OBJETIVO ESPECÍFICO 
Identificar os produtos que serão comercializados;  
Cadastrar os artesões;  
Fazer uma apresentação para os artesões sobre a importância da ação;  
Confeccionar os rótulos dos produtos;  
Preparar o espaço da casa do artesão;  
Buscar fotos e fatos sobre a história da região.  
ESTRATÉGIAS E MÉTODOS 
Com o apoio do Poder Executivo elaborar  reuniões com os artesões, onde será 

discutida a importância da casa do artesão para a comunidade, que através da casa, irá 
aproximá -lo do turista/ visitante, fazendo uma venda òdiretaó, sem intermedia»es de 
òterceirosó. 

Com o resultado da reunião será de cidido qual serão os produtos fornecidos por 
eles para a comercialização na casa, fazendo o cadastramento dos mesmos.  

Com os produtos identificados, será confeccionado o rótulo do produto: com o tipo 
do produto, com o nome do proprietário, contato, e a dat a da fabricação e da validade do 
produto.  

O POR QUÊ? DA CRIAÇÃO DA CASA DO ARTESÃO.  
Quando o turista visita um ambiente diferente do que está acostumado a 

freqüentar e passando momentos agradáveis nestes locais, gostando tanto da experiência 
vivida que á v ontade de levar um pouco do lugar com ele é inevitável. Para isto é 
indispensável adquirir algo que o faça a lembrar destes momentos ao retorno ao seu lar.  

O artesanato se torna um atrativo para os visitantes e uma alternativa de renda 
para o empreendedor.  Sua oferta pode variar desde uma comida típica da região até um 
artefato que lembre a colonização da comunidade.  

Um pequeno artesanato pode refletir uma grande soma de valores culturais que 
poderão ser encontrados em comunidades locais. Um dos objetivos d o desenvolvimento do 
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turismo é a valorização e conservação destes artefatos e dos patrimônios culturais da 
comunidade local.  

Sabe -se que uma região onde por muito tempo o artesanato não é valorizado, 
certos produtos não estarão disponíveis a qualquer momen to e nem haverá quantidade 
suficiente para atender a certos pedidos. Portanto, a cria«o do espao da òCasa do 
Artes«oó, ser§ para garantir a oferta constante de produtos com qualidade. 

Aumentando as vendas de cada artesão que automaticamente estará valori zando a 
cultura local.  

Nova Odessa, 31 de janeiro de 2017.  
 
 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  
 

************************************************************************************  
 

 
REQUERIMENTO N. 94/2017  
 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Munic ipal, sobre 
estudo de readequação do sistema de drenagem do Córrego 
Capuava para melhorar a mobilidade urbana, lazer, turismo, 
bem estar e conservação das áreas públicas.  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Em atendimento à solicitação de munícipes e funcionários públicos municpais, 
REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o 
encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, postulando se digne enviar a esta 
Câmara Municipal:  

 
a) se há estudo de readequação do Sistema de Drenagem do Córrego Capuava 

para melhorar a mobilidade urbana, o lazer, o turismo, bem estar da população e 
conservação das áreas públicas com recursos financeiros próprios e Sistema de Convênios 
do Ministério do Planejamento - SICONV, Minist ério das Cidades ou com o Programa de 
Aceleração do Crescimento - PAC, conforme projeto elaborado pela administração anterior.  

OBJETO DA PROPOSTA 
Readequação do sistema de Drenagem do Córrego Capuava, com:  
¶ Recuperação das margens e áreas úmidas;  

¶ Remanejo de áreas lindeiras com parque linear (ciclovia, pista de caminhada, 
espaços de esporte e lazer);  

¶ Execução de galerias,  

¶ Quatro reservatórios de amortecimento (prevendo escavação de solo brejoso);  
¶ Ponte de ligação entre os bairros Jardim Maria Helena e Green  Village;  
O empreendimento visa beneficiar uma área de cerca de 264.000m2 , 

compreendida entre os bairros: jardim São Manoel, Parque Residencial 23 de Maio, Jardim 
Maria Helena e Residencial Green Village.  

JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO 
O Córrego Capuava possu i cerca de 07 afluentes dentro de uma das áreas mais 

populosas da cidade de Nova Odessa sendo ladeado por cerca de 08 bairros. Porém o 
trecho mais crítico, devido ao aumento das áreas impermeáveis, é o que compreende os 
bairros: 23 de Maio, jardim São Mano el, Jardim Maria Helena e Campos Verdes.  

Devido a sua condição de fundo vale, o declive dessas áreas já densamente 
ocupadas acarreta um aumente significativo das águas superficiais, fazendo com que sua 
vazão chegue ao limite rapidamente, e posteriormente, alague áreas de uso da população e 
danos aos seus equipamentos (queda de passarela de pedestres devido á erosão da 
margem).  Mais outros 02 loteamentos serão implantados em seu entorno, o que irá 
potencializar o problema das inundações que já são constante s. 

¶ Calha do córrego irregular (dificultando a vazão);  
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¶ Ausência de tratamento das margens (provocando erosão e lixiviação do solo 
lindeiro);  

¶ Mata ciliar inadequada;  

¶ Erosão das margens comprometendo equipamentos urbanos já consolidados; 
dificultando assim, a  instalação da pista para ciclovia, prevista no plano diretor da cidade;  

¶ APP´s sem tratamento urbanístico e desprotegidas, vulneráveis assim a pratica 
de descarte ilegal de resíduos nocivos ao ambiente;  

Essas áreas alagadiças atingem a população ao entorno  e também equipamentos 
urbanos como: ginásio de esportes, passarela de pedestres, posto policial, e unidade de 
saúde.  

CONCEPÇÃO DO EMPREENDIMENTO PROPOSTO: 
A área escolhida tem como características os seguintes dados:  
¶ A área em questão possui cerca de 264 .000m2;  
¶ Extensão linear total de 2310m;  

¶ Condições sanitárias: 100% esgoto;  
¶ Declividade:  
¶ Densidade médio -alta em alguns trechos e apenas média em outros;  

¶ Ocupação médio -alta no que tange os bairros 23 de Maio, Jd. São Manoel e 
apenas média em bairros como J d. Maria Helena e Green Village;  

¶ Uso misto. Porém entorno com centro secundário consolidado. Comércios, 
serviços e equipamentos públicos;  

¶ Topografia: situação de fundo de vale tendo aclives acentuados a cerca de 50 m 
do leito do córrego em ambas as margens ; 

¶ O córrego Capuava, nesse trecho possui cerca de 07 afluentes diretos e mais 
duas nascentes nas imediações;  

¶ A população de seu entorno imediato é de cerca de 15.500 hab .;  
¶ Faixas de consumo que vão desde 2 até 5 salários mínimos. Sendo uma 

estimativa de: 5 % de 02 salários mínimos, 45% de 03 salários mínimos; 35% de 04 salários 
e 15% 05 salários;  

¶ A área não é circundada por indústrias;  
¶ A drenagem das águas pluviais circundantes é feita atualmente por redes de 

galerias com tubos de diâmetro médio de 600mm, bo cas de lobo com dimensão de 
60X90cm e poços de visita com diâmetro interno de 80cm, com deságüe no córrego em 
questão. As margens deste são executadas em talude simples, com proteção vegetal 
inadequada;  

¶ Atualmente a calha do córrego varia entre 02 e 04 met ros de largura;  

¶ Há 01 passarela em madeira para pedestres e 01 passagem para veículos;  
JUSTIFICAR A VIABILIDADE TÉCNICA-ECONÔMICA DO EMPREENDIMENTO:  
A área de cerca de 264.000m2 será dividida em 04 seguimentos. Cada um 

receberá tratamento de acordo com su a situação atual.  
1. Segmento.  Bairros 23 de Maio. Início do córrego e nascentes. Áreas lindeiras com 

densidade baixa. É proposto apenas a urbanização mínima nesse trecho: calçadas 
circundando a APP e alambrados. Iluminação de médio e grande porte.  

2. Segm ento.  Bairros 23 de Maio e Jd. São Manoel. Entorno densamente povoado, 
lotes de 125m2 a 250m2, alto índice de ocupação e uso misto. Nesse trecho há um 
corredor de comércios e serviços que atende aos demais bairros no entorno. Nesse trecho é 
proposto o inic io de tratamento de margens e por conseguinte a instalação de pista de 
ciclovia. Propõe -se também:  

¶ Alargamento de leito de córrego;  

¶ Regularização de leito de córrego com gabião tipo colchão Reno;  
¶ Projeto de paisagismo para várzea;  

¶ 1 reservatório de água co m cerca de 40m de diâmetro, o qual poderá reter 
aproximadamente 3.750,00 m3 de água. Este receberá colchão Reno para tratamento de 
margens e fundo, assim esta água retida, poderá escoar lentamente após as fortes chuvas, 
desafogando parte da vazão do córreg o Capuava. Visando minimizar as erosões da 
margem, à jusante da tubulação que escoará as águas do referido reservatório será 
instalado um dissipador de energia;   
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¶ Um outro dissipador será instalado à jusante da tubulação que passa abaixo da 
Rua Sigesmundo Anderman, onde o Córrego Capuava deixa o bairro 23 de Maio e adentra 
ao Jardim São Manoel;  

¶ Iluminação de médio e grande porte para áreas com vegetação mais densa;  

¶ Passarelas para pedestres e ciclovias (duas nesse trecho);  
3. Segmento. Bairros São Manoel e Jd. Maria Helena. Trecho com densidade média. 

Lotes de 125m2 a 300m2. Ocupação média e de uso misto. Esse trecho engloba a maior 
parte dos equipamentos urbanos da área: USB III, Distrito policial, Ginásio de esportes, 
campo de bocha, campo de malha, campo de futebol e um òBosque do futuroó. Para esse 
trecho propõe -se:  

¶ Tratamento e regularização de margens com gabião tipo caixa;  

¶ Muro de contenção para área do ginásio do bairro;  
¶ Parque linear; pista de ciclovia em saibro, pista de pedestres em pavimento 

drena nte, interligando os equipamentos já existentes; atividades esportivas que busquem o 
mínimo de solo impermeabilizado;  

¶ 1 reservatório de amortecimento, integrados ao complexo de lazer com usos 
esportivos, o qual será capaz de reter 2.100 m³ de água; o mesmo  receberá colchão Reno 
para tratamento de margens;  

¶ E visando eliminar os problemas de erosões próximas as margens, a jusante 
deste reservatório haverá um dissipador de energia para diminuir velocidade de saída das 
águas para o leito;  

¶ Remanejo do campo de f utebol já ameaçado pela erosão;  

¶ Recomposição vegetal tanto gramínea quanto arbórea;  
4. Segmento. Bairros Jd. Maria Helena e Green Village. Trecho com densidade 

baixa. Ocupação média e uso misto. Localiza -se perto de uma grande via arterial e possui 
potenci al paisagístico e solo brejoso. Para essa área, propõe -se:  

¶ Continuidade do Parque linear;  

¶ Tratamento e regularização de margens com gabião tipo caixa;  
¶ Passagem para interligação de dois bairros;  

¶ 02 reservatórios de amortecimento, os quais serão capazes de reterem 9.000,00 
m³ e 17.000,00 m³, os mesmos receberão colchão Reno para tratamento de suas margens, 
assim esta água retida por tais, poderão escoar lentamente após as fortes chuvas, 
desafogando parte da vazão do córrego Capuava. Visando minimizar as eros ões das 
margens, a jusante destes reservatórios haverá um dissipador de energia para diminuir 
velocidade de saída das águas para o leito; estes também serão integrados ao complexo de 
lazer com usos esportivos;  

¶ Recomposição vegetal tanto gramínea quanto arb órea; gerando um grande 
maciço arbóreo naquela área;  

¶ Dois dissipadores de energia para a diminuição da velocidade da água no leito;  
SITUAÇÃO PREVISTA APÓS CONCLUSÃO DO EMPREENDIMENTO: 
O remanejo da drenagem do córrego Capuava e de suas margens, promoverá u ma 

eficiência na vazão em cerca de 40%. Com os reservatórios propostos cerca de 31.500 m³ 
de água poderão ser acumulados e com os dissipadores de energia a erosão e o 
assoreamento seria evitado, logo o alagamento e os danos aos equipamentos urbanos e 
popul ação seriam minimizados.  

A criação do complexo de lazer virá beneficiar cerca de 15.500 pessoas num 
entorno imediato e mais cerca de 25.000 pessoas do entorno expandido.  

O interesse pela população pelo esporte e pelo meio ambiente é comprovado pela 
aceita ção de iniciativas já em prática como academia de idosos, bosque do futuro, e o 
improviso de ciclovias em trechos da cidade.  

A proposta viria abraçar e dar coerência para o tecido urbano da área. Englobaria 
equipamentos já existentes e de grande uso e acei tação: ginásio coberto (que beneficia 
cerca de 15.000 pessoas), campo de bocha, campo de malha, bosque do futuro, UBS 3, 
distrito policial, campos de futebol de várzea e calçada/pista de caminhada.  

INFORMAÇÕES DE OPERAÇÃO/MANUTENÇÃO DO EMPREENDIMENTO  
Toda manutenção e operação que forem necessárias, após a instalação do sistema, 

ficarão a cargo da Prefeitura, bem como a preservação e segurança do empreendimento. 
Quando necessária a ajuda por parte das associações de bairro serão mobilizadas (mutirões 
de lim peza).  
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ITENS DO PARQUE: 
¶ Pista de caminhada (calçada alargada) em pavimento impermeável;  
¶ Piscina de contenção 01: atividades com caiaque e remo;  

¶ Piscina de contenção 02: pesqueiro;  
¶ Maciços arbóreos  
A área de cerca de 264.000m2 será dividida em 04 seguimento s. Cada um 

receberá tratamento de acordo com sua situação atual.  
Itens comuns a todos os segmentos:  
¶ Pista de caminhada. Uma vez que essa será realizada nas calçadas, os 

trajetos acotnecem em torno os quarteirões formando um percurso seccionado, porém 
rece bendo plaquetas de sinalização com relação a distâncias e iluminação adequada.  

¶ Pista de ciclovia em saibro seccionada dentro de cada seguimento, com 
exceção do primeiro seguimento, pois trata -se de uma área de APP com vegetação já 
densamente consolidada;  

¶ Cerca de 1,6 hectares de novos maciços arbóreos;  
¶ 17150m2 de áreas de jardins planejados;  
1. Segmento.  Bairros 23 de Maio, Pq. Residencial Klavin e Jd. Das Palmeiras;  
Início do córrego e nascentes. Áreas lindeiras com densidade baixa. É proposto 

apenas a urb anização mínima nesse trecho:  
¶ calçadas circundando a APP e alambrados.  

¶ Iluminação de médio e grande porte.  
¶ Sinalização do percurso de calçada;  
2. Segmento.  Bairros do 23 de Maio e Jd. São Manoel.  
Entorno densamente povoado, lotes de 125m2 a 250m2, alto í ndice de ocupação e 

uso misto. Nesse trecho há um corredor de comércios e serviços que atende aos demais 
bairros no entorno. Nesse trecho é proposto o inicio de tratamento de margens e por 
conseguinte a instalação de pista de ciclovia. Propõe -se também:  

¶ Alargamento de leito de córrego;  
¶ Regularização de leito de córrego com gabião tipo colchão Reno;  

¶ Projeto de paisagismo para várzea;  
¶ 1 reservatório de água com cerca de 40m de diâmetro, o qual poderá reter 

aproximadamente 3.750,00 m3 de água. Este receberá co lchão Reno para tratamento de 
margens e fundo, assim esta água retida, poderá escoar lentamente após as fortes chuvas, 
desafogando parte da vazão do córrego Capuava. Visando minimizar as erosões da 
margem, à jusante da tubulação que escoará as águas do ref erido reservatório será 
instalado um dissipador de energia;   

¶ Um outro dissipador será instalado à jusante da tubulação que passa abaixo da 
Rua Sigesmundo Anderman, onde o Córrego Capuava deixa o bairro 23 de Maio e adentra 
ao Jardim São Manoel;  

¶ Iluminação  de médio e grande porte para áreas com vegetação mais densa;  
¶ Passarelas para pedestres e ciclovias (duas nesse trecho);  

¶ Esse trecho, devida a sua vizibilidade e por ter caracterisiticas de área de 
circulação entre bairros e área de comércio, receberá tamb ém áreas com vegetação menos 
densa, com tratamento de jardins de contemplação (paisagismo);  

¶ Receberá também pavimentação permeável para áreas de permanência, 
ligando as novas áreas as praças que já estão rpevistas para este quarteir]ao;  

¶ Receberá também 02 academias da melhor idade, assim como outros tipo de 
equipamentos para ginástica;  

3. Segmento. Bairros São Manoel, Jd. Maria Helena, Jd. Éden e Jd. Campos verdes;  
Trecho com densidade média. Lotes de 125m2 a 300m2. Ocupação média e de uso 

misto. Esse trec ho engloba a maior parte dos equipamentos urbanos da área: USB III, 
Distrito policial, Ginásio de esportes, campo de bocha, campo de malha, campo de futebol e 
um òBosque do futuroó. Para esse trecho prop»e-se:  

¶ Tratamento e regularização de margens com gabi ão tipo caixa;  

¶ Muro de contenção para área do ginásio do bairro;  
¶ Parque linear; pista de ciclovia em saibro, pista de pedestres em pavimento 

drenante, interligando os equipamentos já existentes; atividades esportivas que busquem o 
mínimo de solo impermeabi lizado:  
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¶ Ginásio coberto; (já existente)  
¶ Quadras de vôlei de areia;  

¶ Cancha de areia para salto em distancia;  
¶ Academia para portadores de necessidades especiais;  

¶ Quadra poliesportiva;  
¶ Cancha de bocha e malha; (já existente)  

¶ Boulevard para jogos de tabuleiro:   damas, dominó, xadrez, baralho, etc;  
¶ Playground;  
¶ Campo de futebol gramado com medidas semi -oficiais;  

¶ Pista de skate;  
¶ Lago para pedalinhos;  

¶ 01 reservatório de amortecimento, integrados ao complexo de lazer com usos 
esportivos, o qual será capaz de reter 2 .100 m³ de água; o mesmo receberá colchão Reno 
para tratamento de margens;  

¶ E visando eliminar os problemas de erosões próximas as margens, a jusante 
deste reservatório haverá um dissipador de energia para diminuir velocidade de saída das 
águas para o leito ; 

¶ Remanejo do campo de futebol já ameaçado pela erosão;  
¶ Recomposição vegetal tanto gramínea quanto arbórea;  
4. Segmento. Bairros Jd. Maria Helena e Green Village.  
Trecho com densidade baixa. Ocupação média e uso misto. Localiza -se perto de 

uma grande via arterial e possui potencial paisagístico e solo brejoso. Para essa área, 
propõe -se:  

¶ Continuidade do Parque linear; atividades propostas:  

¶ Pesqueiro (lagoa 01);  
¶ Lago para exercícios com caiaque e remo (lagoa 02);  

¶ Atividades com arvorísmo (maciços arbóreos);  
¶ Áreas de permanência com equipamentos de ginástica simples, em madeira;  

¶ Placas informativas sobre os percursos;  
¶ Pista de caminhada (calçadão);  

¶ Pista de ciclovia em saibro;  
¶ Tratamento e regularização de margens com gabião tipo caixa;  
¶ Passagem para interliga ção de dois bairros;  

¶ 02 reservatórios de amortecimento, os quais serão capazes de reterem 9.000,00 
m³ e 17.000,00 m³, os mesmos receberão colchão Reno para tratamento de suas margens, 
assim esta água retida por tais, poderão escoar lentamente após as forte s chuvas, 
desafogando parte da vazão do córrego Capuava. Visando minimizar as erosões das 
margens, a jusante destes reservatórios haverá um dissipador de energia para diminuir 
velocidade de saída das águas para o leito; estes também serão integrados ao com plexo de 
lazer com usos esportivos;  

¶ Recomposição vegetal tanto gramínea quanto arbórea; gerando um grande 
maciço arbóreo naquela área;  

¶ Dois dissipadores de energia para a diminuição da velocidade da água no leito;  
 
Nova Odessa, 02 de fevereiro de 2017.  
 

 
CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  
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REQUERIMENTO N. 95/2017  
 

Assunto : Solicita informações do Chefe do Poder Executivo 

sobre existência de estudos para colocação de cobertura e 

arquibancada na quadra da Escola Simão Welsh . 

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vere adores:  

 

O vereador subscritor, em visita a quadra da escola e em conversa com munícipes, 

evidenciou oportunidades de melhorias, além da reforma que deverá acontecer na quadra 

(em decorrência do desabamento da cobertura no ano de 2013), existe também a 

nec essidade de se fazer uma nova cobertura e uma arquibancada para facilitar os trabalhos 

dos professores, dar mais segurança e conforto aos alunos.  

Em face do exposto, tendo em vista o elevado interesse público de que se reveste 

o assunto REQUEIRO, aos nobre s pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que 

aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Poder Executivo, postulando informações 

sobre a existência de estudos voltados a realização das melhorias supramencionadas.  

Nova Odessa, 6 de fevereiro  de 2017.  

 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 

 

 

************************************************************************************  
 

REQUERIMENTO N. 96/2017  

 

 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 

a existência de estudos voltados a duplicação  da Avenida 

São Gonçalo, conforme especifica.  

  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores;  

 

 

Em conversa com munícipes, o vereador subscritor verificou a necessidade de 

duplicar essa Avenida, no trecho que compreende desde o Jardim Capuava, até o final do 

Jardim Alvorada.  

O fluxo de pessoas e veículos cresceu significativamente nos últimos tempos, e a 

duplicação deste trecho ajudaria muito a organizar o trânsito na região.  

Em face do exposto, tendo em vista o elevado interesse público de que se reveste 

o ass unto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que 

aprovem o encaminhamento de ofício ao Chefe do Poder Executivo, postulando informações 

sobre a existência de estudos voltados a duplicação do referido trecho.    

 

Nova Odess a, 6 de fevereiro de 2017.  

 

 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 
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REQUERIMENTO N. 97/2017  

 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 

a existência de estudos voltados à construção de 

passagem entre a Escola Simão Welsh e a Creche, 

conforme especif ica.   

  

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Em conversa com munícipes o vereador subscritor observou a dificuldade de mães 

e alunos que precisam chegar à creche, vindo dos bairros Santa Rita II, Monte das Oliveiras 

e Jequitibás e para mães e alunos que precisam chegar até a escola vindo dos bairros Santa 

Rita I, Campos Verdes, entre outros.  

Uma passagem entre a quadra da escola facilitaria muito a vida destas pessoas e 

acabaria com o risco de acidentes que hoje existe devido a necessidade de precisar em 

transitar no meio da rua, devido à ausência de calçadas.  

Em face do exposto,  REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após 

ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal 

postulando informações sobre a existência de estudos voltados a construção da referida 

passagem.  

Nova Odessa, 6 de fevereiro de 2017.  

 

SEBASTIÃO GOMES DOS SANTOS 

 

************************************************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 98/2017  

 

Assunto : Solicita inform ações do Prefeito Municipal sobre 

as providências quanto ao acúmulo de sucatas e lixo na 

área pública municipal no Residencial Vale dos Lírios.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Considerando protocolo do abaixo assinado dos moradores do Residencia l Vale dos 

Lírios, sobre acúmulo de sucatas e lixo na área pública do município, REQUEIRO aos nobres 

pares, na forma regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de 

ofício ao Prefeito Municipal, postulando informações sobre: a) a prefe itura cedeu uso da 

área para guarda de entulhos e lixo? Se a resposta for positiva enviar cópia da autorização; 

b) se a resposta for negativa quais serão as providências para retirada e limpeza da área?  

 

Nova Odessa, 03 de fevereiro de 2017.  

 

 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA RAMEH 
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REQUERIMENTO N. 99/2017  
 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal, sobre 

a criação de Pet Parque  no Bairro Mathilde Berzin ð Parque 

Ecológico Isidoro Bordon.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Em atendimento à solic itação de munícipes amantes de animais de estimação, 

REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o 

encaminhamento de ofício ao Chefe do Executivo, postulando se digne enviar a esta 

Câmara Municipal: a) estudo para criação no espaço do Parque Ecológico Isidoro Bordon ð 

Bairro Mathilde Berzin o òPet Parque ó ð Com uma ampla área verde, pista de caminhada e 

espaço de convivência, a área de lazer tem a proposta de promover a interação entre os 

animais domésticos e permit ir a troca de experiências entre os donos sobre os cuidados 

com os animais de estimação. Além do mais seria uma alternativa de revitalização do local.  

 

Nova Odessa, 07 de fevereiro de 2017.  

 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  

 

***************************** *******************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 100/2017  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

as providências quanto ao Projeto de Lei para criação de 

17 cargos de monitores, bem como realização de 

concurso pú blico.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Considerando matéria veiculada nos Jornais locais e região que o Ministério Público 

do Trabalho ð MPT pede execução de multa de 10 milhões contra o município de Nova 

Odessa pelo descumprimento de um Termo d e Ajuste de Conduta ð TAC, firmado em 2006, 

pelo qual a Administração Municipal se comprometia a contratar servidores apenas 

mediante prévia aprovação em concurso público, REQUEIRO aos nobres pares, na forma 

regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem  o encaminhamento de ofício ao Prefeito 

Municipal, postulando informações sobre: a) quando vence o prazo de 30 dias que o MPT 

concedeu ao município?; b) o projeto de lei para criação dos 17 cargos de monitores já foi 

elaborado? Qual previsão de contratação  desses 17 monitores?; c) tem estudos e parecer 

para eliminar a contratação de médicos no sistema de RPA? Se positiva a resposta enviar 

cópia dos relatórios/pareceres e ajustes junto ao TAC sobre o assunto; d) a execução da 

multa foi paga?  

  

Nova Odessa, 0 7 de fevereiro de 2017.  

 

 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA RAMEH  
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REQUERIMENTO N. 101/2017  
 

Assunto : Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 
as providências quanto a Fiscalização de 02 (dois) 
Depósitos de Sucatas / Ferro Velhos nas esquinas da Rua 
Belo Horizonte com as Ruas Vitória e Rua Manaus do 
Bairro São Jorge.  
 

Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Considerando reclamação de munícipes do Bairro São Jorge sobre a instalação de 
02 (dois) depósitos de Sucatas na Rua Belo Horizonte, RE QUEIRO aos nob res pares, na 
forma regimental, após, ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao 
Prefeito Municipal, postulando informações sobre:  

 
a)  os resíduos recicláveis geridos pelos depósitos são destinados para locais 

licenciados pela CETESB, confo rme a Legislação Ambiental vigente;  
b)  possuem dispensa de licença da CETESB e Cadastro no IBAMA, juntamente com 

todas as documentações necessárias para a atividade, podendo desta forma, dar total 
garantia em relação à destinação dos resíduos;  

c)  Possuem licença /alvará da prefeitura municipal;  
d)  Qual a ¼ltima data de fiscaliza«o nos locais? Tem parecer t®cnico da visita òin 

locoó? Se positiva a resposta encaminhar c·pia do parecer. 
 
Entendemos que a reciclagem de sucata gera, por meio de uma extensa cadeia de 

cole ta e processamento, oportunidades de trabalho a várias pessoas.  
As duas empresas situadas no Bairro São Jorge atuam no mercado e tem como 

missão e objetivo não apenas a geração de lucro através da reciclagem, mas também 
contribuir com o meio ambiente e a s ociedade, evitando através da reciclagem que 
resíduos de modo geral sejam direcionados à aterros sanitários, também contribui na 
redução do uso de material primário por parte das empresas.  

Contudo a preocupação é se existe no local uma lista de perigos que  serve de 
alerta para os órgãos fiscalizadores. Entre eles a contaminação do lençol freático além de 
não permitir a formação da fauna e da flora.  

A fiscalização ambiental nos depósitos de sucatas e ferros -velhos é de extrema 
importância tendo em vista que eles contribuem para poluição dos lençóis freáticos de 
modo que este tipo de resíduo possui grande quantidade de fluidos tais como óleo, graxas, 
combustíveis e ferrugem que, com as chuvas são penetrados no subsolo.  

A contaminação pode ser tanto no meio fís ico como água subterrânea, solos e 
rochas como também no âmbito biológico, pois o local ocupado pelos resíduos não permite 
a formação da flora e da fauna local possibilitando a formação da fauna sinantrópica como 
baratas, ratos e insetos.  

Pragas e Aedes Ae gypti  
Os problemas que podem ser causados pelos depósitos de sucatas e ferro -velho 

começam em seu armazenamento. Se guardado de maneira incorreta, a sucata pode trazer 
doenças tanto para quem trabalha diretamente com o material como para toda a 
vizinhança do depósito. Um inseto recorrente é o Aedes Aegypti, mosquito transmissor da 
dengue e da febre Chikungunya.  

Assepsia  
A orientação de que o local que trabalhe com sucata precisa, no mínimo, ser 

coberto e dedetizado a cada seis meses para prevenir que pragas  se proliferem. A realidade 
encontrada nos dois depósitos, no entanto, devem ser bem diferentes.  

 
Nova Odessa, 07 de fevereiro de 2017.  

 
 

CAROLINA DE OLIVEIRA MOURA E RAMEH  
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REQUERIMENTO N. 102/2017  

 

 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal sob re 

a reimplantação de projeto nas escolas municipais 

objetivando a posse responsável de animais.  

 

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

Em 2004, a Municipalidade realizou nas escolas municipais um importante projeto 

denominado òPosse Respons§vel ð Adote essa ideiaó, desenvolvido pelo Setor de Zoonoses 

e pela então Coordenadoria de Educação 8. 

O projeto tinha como objetivo diminuir o número de animais abandonados, 

educando as crianças e despertando valores esquecidos de responsabilidade.  

Nesse sentido,  professores das primeiras e segundas séries e das Emeis receberam 

treinamento, livro de atividades, manual e um roteiro do professor, confeccionados pela 

Prefeitura.  

O projeto contou, ainda, com um ciclo de palestras e visitas às salas de aula com a 

parti cipa«o da cachorra òPatinhaó, que foi abandonada por seu dono e n«o possu²a uma 

das patas dianteiras.  

O projeto obteve grande êxito junto às crianças e foi reeditado em 2005.   

Em face do exposto, tendo em vista a relevância do projeto, REQUEIRO, aos nobr es 

pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de 

ofício ao Prefeito Municipal, postulando informações sobre a possibilidade de se reeditar 

projeto semelhante, voltado à posse responsável de animais.  

 

Nova Odessa, 8 de  fevereiro de 2017.  

 

 

 

 

ANTONIO ALVES TEIXEIRA 

                     
8 Fonte: òPosse Respons§veló ser§ lanado amanh«, disponível em 
http://www.novaodessa.sp.gov.br/NoticiasConteudo.aspx?IDNoticia=456, consultado em 08/02/2017.  
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REQUERIMENTO N. 103/2017  

 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal sobre 

o Concurso Público n. 01/2016, para provimento de 

empregos na área da Saúde.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

Em 2016, a Prefeitura Municipal deflagrou o Concurso Público n. 01/2016, para 

provimento de empregos na área da Saúde, sendo que a homologação final desse processo 

ocorreu em 30 de junho de 2016. O concurso foi aberto para o provimento dos seguintes 

empregos : 

- dentista;  

- enfermeiro;  

- médico endocrinologista;  

- médico cardiologista;  

- médico psiquiatra;  

- médico neurologista;  

- médico pediatra mensalista;  

- médico ginecologista mensalista;  

- médico clínico geral mensalista;  

- médico socorrista adulto planto nista;  

- médico socorrista pediatra plantonista;  

- médico ginecologista plantonista;  

- médico cirurgião plantonista;  

- motorista de ambulância;  

- recepcionista e  

- técnico de enfermagem.   

Por último, cumpre registrar que, nos termos do item 11.2 do edital , o referido 

concurso é válido por dois (2) anos, podendo ser prorrogado uma vez, por igual período.       

Em face do exposto, para conhecimento desta Casa Legislativa, REQUEIRO, aos 

nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o 

encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando informações sobre o referido 

concurso, especialmente no tocante aos seguintes aspectos que envolvem a questão:  

a)  Quantos empregos foram providos até a presente data?  

b)  Existe um cronograma de con tratação de servidores na área da Saúde para o 

exercício de 2017? Favor apresentar as datas previstas para essas contratações.  

Nova Odessa, 8 de fevereiro de 2017.  

 

ANTONIO ALVES TEIXEIRA 
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REQUERIMENTO N. 104/2017  
 
Assunto:  Solicita informações do Prefei to Municipal sobre 
as receitas oriundas da praça de pedágio instalada no km 
119 da Rodovia Anhanguera.  

 
Senhora Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Em 2016, o vereador subscritor teve aprovado o requerimento n. 148/2016, que 
solicitava informações do Prefei to Municipal sobre as receitas oriundas da praça de pedágio 
instalada no km 119 da Rodovia Anhanguera.  

Em atendimento à referida proposição, o Chefe do Executivo informou que, em 
2014, foram arrecadados R$ 1.256.278,89, a título de ISSQN oriundo da empres a Autoban. 
Já, em 2015, foi arrecadada a quantia de R$ 1.290.056,49.    

Em face do exposto, para conhecimento desta Casa Legislativa, REQUEIRO, aos 
nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o 
encaminhamento de ofício ao Prefeit o Municipal, postulando informações sobre o valor 
arrecadado em 2016, com a operação da referida praça, bem como sobre a destinação 
conferida aos recursos financeiros acima mencionados.  

 
Nova Odessa, 8 de fevereiro de 2017.  

 
 

ANTONIO ALVES TEIXEIRA 
 

**** ********************************************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 105/2017  
 

Assunto : Solicita informações do Sr. Prefeito Municipal 
sobre a arrecadação do ISSQN incidente sobre os serviços 
bancários.  

 
 
Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  

 
Em janeiro de 2004, começou a ser cobrado o ISSQN das instituições bancárias 

instaladas no nosso município. Porém, segundo informações, dos sete bancos existentes na 
cidade apenas um vem procedendo ao recolhimento do referido imposto.  

Esse fato tem prejudicado a nossa comunidade, uma vez que os serviços públicos 
realizados e mantidos pela Administração Municipal necessitam de recursos advindos 
também dessa arrecadação.  

Se pequenos e humildes prestadores de serviços recolhem o ISSQN, porqu e os 
bancos que ostentam na atualidade os maiores lucros da história deste país não recolhem 
de forma correta o que devem?  

Em face do exposto, REQUEIRO, aos nobres pares, na forma regimental, após 
ouvido o plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício a o Sr. Prefeito Municipal, 
postulando as seguintes informações:  

a)  Qual o valor devido por cada instituição bancária, referente ao ISSQN?  
b)  Qual o valor arrecadado até a presente data?  
c)  Quais as medidas que serão adotadas pela Prefeitura Municipal face à  

inadimplência apontada?  
 
Nova Odessa, 09 de fevereiro de 2017.  

 
ELVIS RICARDO MAURICIO GARCIA 
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REQUERIMENTO N. 106/2017  

 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal sobre a 

manutenção do semáforo situado na Avenida Ampélio 

Gazzetta, nas proximidad es das Faculdades Network.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Em atendimento à solicitação dos munícipes, REQUEIRO, aos nobres pares, na 

forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao 

Prefeito Municipal, postula ndo informações sobre a data prevista para a manutenção do 

semáforo situado na Avenida Ampélio Gazzetta, nas proximidades das Faculdades Network, 

pois, segundo informação dos interessados, esse equipamento vem apresentando 

problemas desde dezembro de 2016.   

Nova Odessa, 9 de fevereiro de 2017.  

AVELINO XAVIER ALVES 

 

************************************************************************************  

 

REQUERIMENTO N. 107/2017  
 

Assunto:  Solicita informações do Diretor de Trânsito, Sr. 
Julio Franco Felipe, sobr e a possibilidade de implantação 
de bolsões de proteção para motocicletas nas vias de 
semáforos em nosso Município.  
 

]Senhor Presidente,  
Senhores Vereadores:  
 

Tomamos conhecimento de que o Município de Americana criou, em vias públicas 
do Município regulam entadas por semáforos, espaços livres (bolsões) para permanência 
momentânea de motocicletas durante a sinalização de farol vermelho como forma de 
conferir maior segurança e proteção aos seus usuários até a liberação do sinal verde.  

Além da segurança e prot eção, a proposta visa desenvolver consciência cívica 
voltada às necessidades públicas, já que evita o agravante da insegurança de se ter 
motociclistas parados entre veículos.  

É notório que os veículos de maior potência sobressaem nas arrancadas à grande 
ma ioria das motocicletas causando tensões aos motociclistas e possibilitando acidentes.  

Legislação nesse sentido já é aplicada, há anos, com sucesso em diversos 
municípios, tais como Araçatuba (SP), Mauá (SP), São Bernardo (SP), São Vicente (SP), São 
Paulo ( SP) e São Caetano do Sul (SP).  

Todavia, há entendimento no sentido de que normas atinentes ao trânsito e ao 
transporte são da alçada privativa da União, como emerge do inciso XI do art. 22 da 
Constituição Federal.  

Ante ao exposto, considerando -se a relevân cia da matéria, REQUEIRO aos nobres 
pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de 
ofício ao Diretor de Trânsito, Sr. Julio Franco Felipe, postulando as seguintes informações:  

a)  Há possibilidade de implantar bolsões de pr oteção para motocicletas nas vias de 
semáforos de nosso Município, nos moldes propostos?.  

b)  Existe previsão para este tipo de demarcação assunto no Código Brasileiro de 
Trânsito?  

c)  Outras informações consideradas relevantes.  
Nova Odessa, 9 de fevereiro de 201 7.  

 
VAGNER BARILON 
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REQUERIMENTO N. 108/2017  
 

 

Assunto:  Solicita informações do Chefe do Executivo 

sobre a implantação do Programa Saúde da Família em 

nosso município.  

 

 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

 

O Ministério da Saúde criou, no final de 199 3, o Programa Saúde da Família com o 

propósito de reorganizar a prática da atenção à saúde em novas bases, levando a saúde 

para mais perto da família.  

O programa prioriza as ações de prevenção, promoção e recuperação da saúde das 

pessoas, de forma integral  e contínua. O atendimento é prestado na unidade básica de 

saúde ou no domicílio, pelos profissionais (médicos, enfermeiros, auxiliares de enfermagem 

e agentes comunitários de saúde) que compõem as equipes de Saúde da Família.  

Dessa forma, esses profissio nais e a população acompanhada criam vínculos de 

corresponsabilidade, o que facilita a identificação e o atendimento aos problemas de saúde 

da comunidade.  

Ocorre ainda que a equipe do PSF visita frequentemente todas as residências do 

município e, além das atividades do Programa, pode manter atualizado (praticamente em 

tempo real) o cadastro de todos os usuários do Setor da Saúde de Nova Odessa. A 

manutenção desse cadastro com informações atuais poderá reduzir drasticamente o 

atendimento de pessoas de outros  munic²pios nas UBSõs e no Ambulat·rio de 

Especialidades, diminuindo a demanda de exames e consultas com médicos especialistas.  

Dentro do contexto atual, onde os recursos estão escassos e com pouca 

perspectiva de melhora imediata, o PSF é um investimento e ficaz na aplicação dos recursos 

destinados a saúde nos moradores de Nova Odessa, diminuindo a fila para consultas e 

exames a serem custeados pelo município.  

Registre -se que o PSF é, aparentemente, uma exigência para a renovação do 

programa Mais Médicos e q ue a Câmara Municipal em diversas oportunidades questionou a 

Prefeitura Municipal sobre a implantação do projeto em nosso município, tendo o Executivo 

se manifestado de forma favorável em todas as ocasiões.  

Em face do exposto, e considerando que a implanta ção do referido programa 

acarretaria na detecção de enfermidades desde o início e na redução de gastos com 

exames por parte do Município (já que os profissionais da rede pública atendem pacientes 

que residem em outras cidades, sendo certo que tais exames s ão custeados pelo 

Município), REQUEIRO aos nobres pares, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que 

aprovem o encaminhamento de ofício ao Prefeito Municipal, postulando informações sobre 

os avanços obtidos em relação à implantação do Programa Saúde d a Família em nosso 

município.  

 

Nova Odessa, 9 de fevereiro de 2017.  

             

 

 

VAGNER BARILON 
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REQUERIMENTO N. 109/2017  
 

Assunto:  Solicita informações do Prefeito Municipal sobre o 

recapeamento das ruas do Jardim Maria Helena, 

especialmente das ruas G eraldo de Oliveira e Dr. Atayde 

Gomes.  

 

Senhora Presidente,  

Senhores Vereadores:  

 

Em atendimento à solicitação dos munícipes, REQUEIRO, aos nobres pares, na 

forma regimental, após ouvido o Plenário, que aprovem o encaminhamento de ofício ao 

Prefeito Munic ipal, postulando informações sobre o recapeamento das ruas do Jardim Maria 

Helena, especialmente das ruas Geraldo de Oliveira e Dr. Atayde Gomes.  

a)  O serviço em questão consta do cronograma de obras do setor competente?  

b)  Na afirmativa, qual a data previ sta para a sua realização?  

c)  Na negativa, há a possibilidade de inclusão desse serviço no cronograma de 

obras, com a máxima urgência , haja vista as péssimas condições da malha asfáltica das 

referidas ruas?    

 

Nova Odessa, 9 de fevereiro de 2017.  

 

 

AVELINO XAVIER ALVES 

 

 

   
 

 
 


